
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Third Exodus Assembly 

 

Les Prédateurs Et 
Leurs Proies 

Partie 1 
La Dévoration De La Terre Entière Et Les 
Méthodes Par Lesquelles Elle S’accomplit 

TRINIDAD 

Dimanche, le 09 mars, 2003 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



 

 

Third Exodus Assembly 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LES PREDATEURS ET LEURS PROIES 

PARTIE 1 
La Dévoration De La Terre Entière Et Les Méthodes Par Lesquelles 

Elle S’accomplit 

 

Dimanche, le 09 mars 2003 
TRINIDAD 

 

 

 

PREDATORS AND THEIR PREY  PT.1 
The Devouring Of The Whole Earth And The Methods By Which It Is Being 

Accomplished 

 

Sunday 9th March 2003 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Frère Vin A. Dayal 



 

 

  



 

 

 
PRÉFACE 

 

Ce livre est une compilation de sermons prêchés par le 

Pasteur Vin A. Dayal à Trinidad et est publié par les offres 

de libre arbitre des membres de l’’Assemblée du Troisième 

Exode. 

 

Il est destiné pour édifier et faire comprendre les 

promesses de l’Épouse de Dieu, qui ont été révélée par le 

ministère du Prophète-Messager de Dieu, Frère William 

Marrion Branham, pour les Élus de ce jour.  Il ne vise pas 

à promouvoir n’importe quelle doctrine ou personne, sauf, 

le Seigneur Jésus Christ et sa Parole divine. 

 

Cette version éditée a pour but d’aider dans la lisibilité 

et la traduction du sermon. La vidéo originale et 

l'enregistrement audio sont accessibles sur notre site Web 

www.thirdexodus.org. 

 

Nous prions la bénédiction de Dieu sur chaque lecteur et 

que l'illumination par l'Esprit de Dieu soit la portion spéciale 

de chacun. 
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Extrait :  

 

Vous savez, quand vous lisez des choses comme cela, vous êtes 

défié en tant que croyant. Parce que si Dieu a dit : « un bête dévore 

toute la terre, » que signifie-t-il de dévorer la terre ?  Comment peut-

on dévorer la terre ? Signifie-t-il de manger les plantes et les herbes 
? Que signifie-t-il ? Souvenez-vous que la terre consiste les 

royaumes, les nations dans la terre et ils sont symbolisé par les 

animaux et les oiseaux. Combien d’entre vous le savent ?   Chaque 

nation a une armoirie.  C’est pourquoi dans le livre de Daniel, un 

c’était un lion, un c’était léopard et l’autre un ours.  C’est pourquoi 
Australie c’est un kangourou, Trinidad c’est un flamand et ibis 

rouge, Les États-Unis c’est un aigle, la Perse c’est un bélier et la 

Grèce c’est une chèvre. Les royaumes sont en forme du symbole. 

Pourquoi ? Parce qu’Adam c’était un roi sur un royaume et le 

royaume d’Adam comme symbole là-bas ; Dieu l’a mis comme un 

type dans la Bible, il dominait tous les bêtes de la terre.  Dans un 
Éden restauré, Christ a la domination.  « Le royaume du monde est 

remis à notre Seigneur et à son Christ, » le dernier Adam.  Donc, il 

est en forme du symbole. [Pages 20-21] 

 

 
Et vous voyez les bêtes dans la terre, les prédateurs qui voient 

une bête, mais quand ils voient les bêtes, pour eux c’est une 

ressource ; c’est une source d’énergie. Saisissez-vous cela ?  Non, 

vous n’avez pas saisi cela. Pourquoi un lion chasse-t-il un impala 

? Il a besoin d’énergie.  Comment obtient-il l’énergie ? En dévorant 

l’autre bête ! Cette bête est nécessaire pour sa survie.  Il dévore la 
terre.  Le ‘lion’ dévore le royaume.  [Page 31] 
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LES PRÉDATEURS ET LEURS PROIES 
PARTIE 1                                                                                 

La Dévoration De La Terre Entière Et Les 
Méthodes Par Lesquelles Elle S’accomplit 

 
TRINIDAD 

DIMANCHE, LE 09 MARS 2003 
FRÈRE VIN. A. DAYAL 

 
 
[Chant #996, Chants qui Vivent –N.D.É.] 

Une Colombe blanche comme la neige  
Entra dans mon cœur 
Disant, « Ne crains rien mon enfant,  
tout va bien » 
Oh, chantez-le encore :  

    Une Colombe blanche comme la neige.   
    C’est ce Saint-Esprit. 

Une Colombe blanche comme la neige  
Entra dans mon cœur 
Disant, « Ne crains rien mon enfant,  
tout va bien » 
Alléluia. Jean a dit : « J'ai vu l'Esprit descendre du 

ciel comme une colombe et s'arrêter sur lui ; » survenant 
sur l’Agneau qui se tenait dans le Jourdain. Et quand il 

a vu cette Colombe survenant sur cet Agneau il a dit : « 
Voici l'Agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde. » Il 
fallait le Saint-Esprit pour révéler qui Il était. Même pas 

le prophète savait qui était la Parole mais il fallait 
l’esprit pour le révéler au prophète « Il était la Parole. 

Voilà le Messie. » C’est toujours le même mes amis. C’est 
pourquoi nous ne voulons pas que notre service soit 
sans le Saint-Esprit. Quand nous nous rassemblons : « 
Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je 
suis au milieu d'eux. » nous voulons savoir et être 

sensible qu’Il est là. Combien savent qu’Il a promis être 
ici ? Combien savent qu’il garde Ses promesses ? C’est 
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le Dieu que nous servons. Il garde ces promesses. Et 
quand nous venons et nous nous rassemblons comme 

ceci, puis nous sommes conscients, nous savons 
comment entretenir Sa Présence, nous savons comment 

nous approcher de Lui, nous savons comment nous 
comporter dans la maison de Dieu. Comme Paul a dit à 
Timothée : « enseigne-les afin qu’ils sachent comment il 

faut se conduire dans la maison de Dieu. » Quelle 
grande chose que c’est. David a dit : « Je suis dans la 
joie quand on me dit : Allons à la maison de l'Éternel ! » 

car venant dans Sa maison signifie qu’il vient où se 
trouve Sa Présence et où ils pouvaient adorer Dieu. 

Aujourd’hui, la maison n’est pas ce type de maison. 
Nous sommes cette maison aujourd’hui, amen. Et 
comme nous venons et nous nous rassemblons 

aujourd’hui, ce grand Saint-Esprit qui vit et règne, ce 
grand Éternel qui est ici au milieu de nous. Et quelle 

consolation que nous avons parce que tout ce dont nous 
avons besoin, Il est présent pour combler ces choses. 
Amen.  

   Le Prophète a dit : « Ce n’est pas que Dieu a tout établi 
et est retourné et a regardé à ce que l’homme ferait. » 
Non ! Il a dit : « C’est ce que plusieurs hommes 

intellectuels pensent de Dieu ; un Dieu impersonnel » 
mais Dieu est présent chaque jour au milieu de Ses 

enfants. « Mon Père agit jusqu'à présent ; moi aussi, 
j'agis. » Amen.  Et Il est là au milieu d’eux, le grand 

Berger des brebis marchant au milieu des brebis, 
servant et prennent soin de son troupeau, et qu’à 
travers le Sang de son alliance perpétuelle, le grand 

Berger qui a donné sa vie pour Ses brebis, rassemblent 
ces brebis en cette heure-ci de sorte qu’il sera un Berger 
et un troupeau. Pouvons-nous reconnaître que c’est ce 

qui est en train de s’accomplir ? 
Le Dieu qui ne manque jamais ; Israël voyageait sous 

le message de ce prophète et ils ont vu cette Colonne de 
feu suspendue là. Ils ont campé et ils ont vu cette 
Colonne de feu suspendue là. Quand ils étaient 
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malades, cette Colonne de feu qui suspendue là pour 
les guérir. Quand ils avaient des batailles, ils ont vu la 

Colonne de feu suspendue là. Quand ils avaient leurs 
besoins physiques à satisfaire, ils ont vu la Colonne de 

feu suspendue là, manifestant ces choses. Moïse a dit : 
« Si tu ne marches pas toi-même avec nous, ne nous 
fais point partir d'ici. » Amen. Frère, Il est arrivé à un 

lieu où il savait que sans Dieu, il ne pouvait rien faire. 
Quand ce même Dieu est venu dans la chair Il leur a dit 
le même : « Sans moi vous ne pouvez rien faire. » 

Combien veulent réfuter Dieu et Lui dire qu’Il se trompe 
ce matin ? Quand il s’agit de Sa Parole mes amis, ce que 

Dieu veut c’est un cœur abandonné et c’est ce que nous 
désirons, venir et nous abandonner. 

Nous avons une petite dédicace maintenant. 

Puissent-ils emmener le bébé, eh bien, en tant qu’un 
homme, que pouvons-nous faire ? Peut-être nous 

pouvons dire une prière, passer par la routine, poser 
nos mains sur lui de manière symbolique et espérer que 
quelque chose arrive. Mais quand les parents viennent, 

ils savent qu’ils marchent dans cette Parole, ils savent 
que c’est Dieu qui a donné la conception, Dieu a fait la 
femme féconde, Dieu donne plus d'ornements à mettre 

autour de la table ; les enfants comme des plants 
d’olivier, la femme comme une vigne féconde (pensez-y) 

et ils viennent dans la Parole disant : « Père nous Te 
donnons ce que Tu nous as donné, » marchant dans 
cette Écriture consciemment. Puis, même ici nous en 

tant que ministres viennent conscients, sachant que 
Jésus, Tu as dit : « Laissez les petits enfants, et ne les 
empêchez pas de venir à moi ; car le royaume des cieux 

est pour ceux qui leur ressemblent. » Puis on voit deux 
personnes marchant dans la Parole. Puis nous venons 

et nous demeurons en cette Parole et nous manifestons 
cette même Parole. Et Dieu garde Sa Parole car Il a 
établi ces choses en tant que Sa voie pourvu pour nous 

par rapport à ces choses et quand nous faisons ces 
choses selon Sa Parole, alors elles deviennent favorables 
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à Lui. Croyez-vous cela ? Car Dieu respecte Sa Parole. 
C’est Son ordonnance qu’Il a ordonné dans l’Église. 

Bénis soit Son merveilleux Nom. Oh quelle grande chose 
que c’est d’être dans la Présence de Dieu. L'aimez-vous 

? Fais-Lui signe juste ce matin. 
Bénis soit Ton merveilleux Nom, Seigneur. Nous 

T’adorons. Père. C’est une telle grande chose de 

marcher dans la Lumière ; que nous sommes les 
enfants de la Lumière dans cette grande heure sombre 
dans laquelle nous vivons ; la grande Étoile du matin 

suspendue là au milieu de nous, déclarant : « Shalom. 
»  Oh, nous Te remercions, Jésus. Tu nous conduis à ce 

jour parfait. Combien reconnaissants sommes-nous ce 
matin, amen. 

[Fr. Vin lit dans Psaumes 128:1-5 –N.D.É.] 
1 Heureux tout homme qui craint l'Éternel, 

Qui marche dans ses voies ! 
2 Tu jouis alors du travail de tes mains,    

Quelle grande chose que c’est.  C’est si simple, mais 

si profond.  
Tu jouis alors du travail de tes mains, Tu 

es heureux, tu prospères. 
3 Ta femme est comme une vigne féconde 

Dans l'intérieur de ta maison ; Tes fils sont 
comme des plants d'olivier, Autour de ta 
table. 

4 C'est ainsi qu'est béni L'homme qui 
craint l'Éternel. 

C’est le commencement de la sagesse, la crainte de 

l'Éternel.  
5 L'Éternel te bénira de Sion, Et tu verras 

le bonheur de Jérusalem Tous les jours de 
ta vie ; 

Quelle grande chose que c’est mes amis de savoir que 
vous habitez en Jérusalem.  Vous êtes un des citoyens 

de la cité de Jérusalem.  Il vous a pris de Babylone.  Ce 
matin, beaucoup de gens sont en Babylone.  Ils habitent 

en Babylone.  Ils sont captifs en Babylone mais en ces 
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derniers jours il y a une proclamation d’émancipation. 
Nous pouvons retourner à la terre de nos pères.  Nous 

avons fait le retour à Jérusalem et nous pouvons voir le 
bonheur de Jérusalem.  Nous voyons les sacrificateurs.  

Nous voyons le sacrifice.  Nous voyons la voie pourvue. 
Amen.  Nous voyons l’autel d’airain.  Nous voyons la 
cuve.  Nous voyons la table des pains de proposition. 

Nous voyons le bonheur de Jérusalem, mes amis. Nous 
voyons les Chérubins des ailes déployés.  Nous voyons 
le propitiatoire, Nous voyons la Gloire Shekinah en 

Jérusalem.  Quelle grande chose !  Bénis soit Son 
merveilleux Nom. 

     Notre frère et sœur John Smith, ils voudraient 
dédicacer leur fils, Joseph Onesimus. Combien beau. 
Ça fait combien ? [Fr. Vin parle aux parents. –N.D.É.]  C’est trois, 

trois.  Amen.  Louez Son merveilleux Nom. 
Père gracieux, nous inclinons nos cœurs avec actions 

de grâces.  Nous Te remercions pour Frère John et Sœur 
June, Seigneur, que Tu as appelé pour Te servir en ces 
derniers jours.  Ils ont marché devant Toi dans 

l’intégrité de leurs cœurs.  Ils ont montré que par le 
stand qu’ils ont pris et la manière dans laquelle ils se 
sont comportés, ils croient Ta Parole et ils vivront pour 

Toi.  Et Tu ne failliras jamais de montrer Ta bonté à Tes 
enfants.  Tu as prouvé que Tu es un Dieu qui garde Son 

alliance, qui garde Ses promesses ; que Tu les as bénis, 
Tu as pourvu pour eux, Tu as entrepris pour eux, cher 
Dieu.  Tu les as conduits par Ta main tendre, passant 

par l’eau, passant par le feu mais Seigneur, par-dessus 
tout Tu les as amenés par le Sang, Père. 

Aujourd’hui, ils se tiennent ici avec leur petit fils avec 

qui Tu les as bénis à ce temps, Joseph Onesimus. Et 
Dieu, combien nous sommes reconnaissants pour la 

manière dont Tu les as bénis Père.  Ils ont apporté ce 
petit garçon pour être dédicacé ce matin.  Tu connais 
les désirs de leurs cœurs tandis qu’ils se tiennent ici, 

lui avec son épouse et leur enfant, pensant à ce que Tu 
représentes pour eux cher Dieu, pendant toutes ces 
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années depuis que Tu les as faits Te voir en vertu de 
cette Parole révélée.  Béni-les Père, fortifie-les ; comble 

tous leurs besoins.  Dieu, fais quelque chose de 
nouveau pour eux, Seigneur.  Tes miséricordes se 

renouvellent chaque matin.  Que ce soit pour eux 
l’aurore d’un nouveau matin sur le parcours de leurs 
vies.  Ils verront de nouvelles choses faites par la main 

de Dieu.  Ils verront Tes très grandes bénédictions et 
pouvoirs et l’opération du Saint-Esprit dans leurs vies 
et leur maison et, cher Dieu, leur donnant de la sécurité 

et de l’assurance bénie ce qui les feront se redresser et 
lever leurs têtes. 

Dieu, tandis qu’ils viennent avec leur enfant, en 
T’attendant de les accepter, Père, enlève-les dans cette 
heure ; c’est la grande espérance de l’Église.  Seigneur 

Jésus, nous prions que Tu bénisses le petit Joseph 
Onesimus que Tu leur as donné.  Nous l'emmenons 

pour être dédicacé, nous le dédicaçons maintenant à Toi 
pour une vie de service, sachant, oh Dieu que Tu Te 
toujours révèles à Tes enfants afin qu’ils Te cherchent, 

concernant la raison et le dessein pour lesquels Tu l’as 
envoyé en ce temps et la meilleure manière qu’ils 
peuvent l’entraîner et l’élever Dieu, pour Ta gloire. Tu 

leur as montré quand Tu as donné l’exemple dans la 
Bible avec Manoah et Sa femme ; ils ont demandé et Tu 

as révélé Père, montrant que Tu le feras pour tout le 
monde parce que c’est écrit pour un exemple. Bénis ce 
petit garçon, Père.  Donne-lui de la santé et de la force.  

Garde-le dans la paix et dans la sécurité.  Nous le 
plaçons sous Ton précieux Sang Père, au nom de Jésus 
Christ.  Que l’œil qui voit tout soit sur lui.  Que Ta 

Présence divine l’entoure et qu’il grandisse dans la grâce 
et qu’il ait la faveur des hommes et de Dieu. Accorde-le, 

Seigneur. Nous dédicaçons petit Joseph Onesimus 
Smith à Toi pour une vie de service au Nom du seigneur 
Jésus Christ, amen. 

Amen.  Louez Son merveilleux Nom.  Allons au livre 
de Daniel.  J’essaie de me tenir encore une fois ce matin 
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et j’ai confiance que je peux servir le Seigneur Jésus de 
cette manière. Je suis tellement reconnaissant pour les 

frères et la manière dont ils se sont donnés au service 
du Seigneur.  Frère Ellis a apporté une belle exhortation 

le mercredi soir. Je crois certainement que c’était 
spécial et ça montre comment les dons opèrent dans 
l’église.  Il n’est pas un ministre mais un diacre 

conservant les mystères de la foi dans une conscience 
pure.  Il a une mesure de la foi mais nous voyons la 
sagesse du Saint-Esprit et l’amour de Dieu pour 

prendre le petit don et l’utiliser pour édifier l’église ; 
pour apporter une Parole qui peut fortifier et c’était une 

telle bénédiction, m’asseyant et écoutant les paroles. 
J’ai confiance que vous le prendrez dans vos cœurs et 
réfléchissez-y.  Et puis les frères vont à la Grenade, lui 

et Frère Melville seront là, il s’agit du service et du 
sacrifice des saints pour édifier le Corps là-bas. Frère 

Mervyn et Frère Sammy se préparent pour aller à 
Dominique le mardi.  Ils seront là à environ trois 
heures…. Aussi, et bien, certainement on essaie de les 

garder occupé et garder les saints fortifiés et faire 
avancer l’œuvre parce que nous ne voulons pas faillir à 
accomplir notre responsabilité et nous confions que nos 

services de prière, nous voyons qu’ils deviennent de 
plus en plus grand et nous nous attendons à ce que le 

Seigneur continue à nous bénir dans tout ce que nous 
avons à faire quand nous sommes appelés dans 
n’importe quelle manière. 

Souvenez-vous de notre réunion de compagnons 
d’œuvre, surtout vous les ouvriers, nous voulons nous 
dévouer au ministère des saints et que le Seigneur nous 

aide pour que ces choses soient une grande 
bénédiction.  Nous Le remercions pour tout d'entre 

vous.  Nous avons aussi un baptême, deux personnes 
vont être baptisées dans le baptême chrétien, le 
baptême d'eau, donc nous voulons juste prendre ce 

temps pour la Parole.  C'est juste un message de type 
d'exhortation.  Ai-je dit où on va lire en Daniel ?  Je 
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l'avais dit ?  Non !  Daniel 7 !  Vous l'avez ?  Prions avant 
de lire. 

Père, encore une fois nous inclinons nos cœurs.  La 
Parole est ouverte et nous réalisons cher Dieu, la grâce 

que nous aurions besoin de pouvoir dire quelque chose 
concernant cela mais Seigneur, il semble que peu 
importe combien nous essayons de préparer, nous nous 

rendons compte que c’est notre devoir à Toi mais 
Seigneur, nous savons que de soi-même cela ne suffira 
pas Père.  Mais nous savons, cher Dieu, que Tu as 

promis que l’Esprit de Vérité nous conduira et nous 
guidera à toute la Vérité. 

Des fois nous venons dans l’attente d’avoir une 
grande réunion et de faire des grandes choses et de voir 
des personnes émues et touchées par Dieu, nous ne 

savons pas la manière d’accomplir ces choses parce que 
c’est un ordre divin.  L’Éducation et la capacité humaine 

ne peuvent pas accomplir ces choses.  Tu as réservé cela 
pour l’opération souveraine de Ton Saint-Esprit. Alors, 
nous venons Seigneur, demandant que Tu sanctifies 

nos cœurs maintenant ; prépare-nous Seigneur, aide-
nous à être soumis et abandonnés afin que Ton Esprit 
puisse prendre plein contrôle.  

Nous réalisons que ces messages vont aux îles, 
Seigneur, et Tu en prendras compte Père, et même, des 

choses qui seront dites que tu feras le service à eux et 
leurs âmes seront nourries et ils seront édifié dans la 
foi car Tu connais tous et chacun de nous et nos 

besoins.  Bénis ces églises, Père.  Père combien nous 
sommes reconnaissants pour des frères et des sœurs 
qui ont répondu à l'appel ; qui ont pris position ; qui 

marchent dans la Vérité. 
 Nous nous sentons si encouragés et fortifiés qu’ils 

nous accompagnent dans ce grand pèlerinage. Nous 
quittons cette terre et nous faisons notre pèlerinage à 
cette belle cité.  Seigneur Jésus, bénis-nous ce jour, 

Père. Bénis-les dans la réunion aujourd'hui tandis 
qu'ils se rassemblent pour honorer Ta résurrection. 
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Guéris les malades, libère les captifs et édifie l'église. 
Que la révélation de Ta Parole les anime et leur donne 

de grande joie.  C'est une heure sombre.  Nous voyons 
le monde sur le point de guerre.  Nous voyons des 

turbulences politiques, nous voyons l'agression, Père, 
nous voyons la violence qui remplit la terre, les ténèbres 
qui se répandent sur la terre Père mais Tu as dit qu'il 

en serait ainsi.  Nous sommes reconnaissants que Tu 
as aussi dit que Tu feras des provisions et nous 
reconnaissons cette provision et nous bénéficions de 

cette provision et nous voulons recevoir de plus en plus 
de ce que Tu as pourvu de sorte que nous pouvons être 

véritablement préparés. 
Il se peut que beaucoup d'entre nous ont des besoins, 

Père.  Nous pourrions manquer de tant de façons mais 

Tu as promis de pourvoir nos besoins de sorte qu’il 
n’aurait pas des manques dans nos milieux. Seigneur, 

je prie que Tu donneras de la foi à croire cela.  Combien 
plus facile que c’est de regarder à Tes promesses et les 
confesser que de se tenir et se demander si Tu peux faire 

ceci ou cela.  Dieu, c’est simplement l’ennemi essayant 
de détourner notre attention et confondre nos esprits 
car rien n’est impossible à Toi.  Dieu, Tu as donné Ta 

vie pour nous. Combien plus facile que c’est de nous 
guérir et de répondre à nos besoins physiques et 

matériaux.  C’est beaucoup plus facile Père.  Nous 
prions cher Dieu, que Tu nous élèves à un lieu où toutes 
ces choses deviendront si réelles et si simples parce 

qu’elles le sont vraiment.  C’est n’est pas compliqué.  Et 
Seigneur, nous prions que Tu conduiras nos âmes dans 
ces choses dont nous avons besoin mais cela ne peut 

que s’accomplir Père par Ta Vérité.  
Que la lumière brille dans nos cœurs, que nos esprits 

soient éclairés, que nous voyions clairement Seigneur 
parce que c’est pourquoi Tu as ouvert le Livre ; c’est 
pourquoi Tu as ouvert les Sept Sceaux car tout ceci 

s’accomplira par la révélation de Ta Parole.  Que Ta 
Parole entre librement dans nos cœurs et que nous la 
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cachions dans nos cœurs et la retenir dans nos 
mémoires et qu’elle domine et influence nos vies tandis 

que nous Te servons.  Accorde-le, Père !  Souviens-toi 
de Tes enfants partout.  Souviens-toi d’eux ici et partout 

au pays ce matin.  Parle-nous maintenant de Ta Parole, 
Père. Nous comptons sur Toi, en demandant ces 
miséricordes au Nom de Jésus-Christ, amen. 

Daniel 7 et lisons à partir du verset 1.  Je veux 
prendre comme un petit titre ce matin ; je veux parler 
de : « LES PRÉDATEURS ET LEURS PROIES. » Un 

prédateur, vous savez, se nourrit de quelque chose. Il 
s’y attaque. Ça ne veut pas dire p-r-a-y ou p-r-a-i-s-e 

mais p-r-e-y-s, preys. [Les paroles sont semblables en anglais - 

N.D.É.] Je dis cela des fois pour les frères à l’arrière là-

bas parce qu’il se peut qu’ils m’entendent dire, « Les 
prédateurs et leurs proies » et je peux voir p-r-a-i-s-e 
sur l’enregistrement. Eh bien, nous ne sommes pas des 

gens très intelligents mais nous sommes des gens 
simples. « PRÉDATEURS ET PROIES. »  Lisons juste.  
Verset 1.  Je confie qu’il ressort pendant que nous lisons 

notre Écriture.  
1 La première année de Belschatsar, roi 

de Babylone, 
Vous savez que le roi de Babylone est tombé dans 

Daniel 5 quand Belschatsar a eu une fête bien arrosée 

donc chronologiquement ceci viendrait avant le chapitre 
5 parce que c’est dans la première année de 

Belschatsar, roi de Babylone mais s'est mis là dans 
chapitre 7 parce que vous savez que dans le livre de 
Daniel, si vous avez le tableau que j’ai fait il y a des 

années – le livre de Daniel a douze chapitres et les 
premiers six chapitres sont historiques, les seconds six 
chapitres sont prophétiques et donc ce ci concerne la 

prophétie du temps de la fin. Donc au lieu de mettre la 
partie historique du livre où Daniel a reçu la vision, 

Dieu ne s’intéresse pas beaucoup à le mettre là  mais Il 
le met parce qu'il s’agit de la prophétie pour les derniers 
jours. 
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Daniel eut un songe et des visions se 
présentèrent à son esprit, pendant qu'il était 
sur sa couche. Ensuite il écrivit le songe, et 
raconta les principales choses. 

2 Daniel commença et dit: Je regardais 
pendant ma vision nocturne, et voici, les 
quatre vents des cieux firent irruption sur la 
grande mer. 

Vous savez des visions et des songes et des 
révélations, quand vous avez des expériences 

surnaturelles, c’est étrange, c’est distinct comment 
Dieu vous fera vous concentrer sur certaines choses 

dans l’expérience sous l’influence de Son Esprit et 
quand vous sortez de là, les choses sur lesquelles vous 
vous êtes concentré pendant que votre esprit était 

conduit par Celui qui vous communiquait ces choses, 
vous pouvez y réfléchir et voir ce que Dieu essayait de 

vous communiquer par ce qu’Il a attiré votre attention 
car les choses auxquelles Il a attiré votre attention et 
sur lesquelles Il vous a fait vous concentrer, tiennent la 

communication de ce qu’Il essaie de vous faire 
connaître.  Et c’est pourquoi même dans vos propres 
expériences vous observez des choses.  C’est simple ! 

Vous observez une fourmi. Vous observez ! C’est 
quelque chose auquel Dieu a attiré votre attention. 

Comme le Prophète disait : « Pourquoi a-t-Il attiré mon 
attention à cet aigle ? » Il a observé cette aigle.  Il a dit : 
« Oh, j’ai compris pourquoi il n’ávait pas peur de moi. 

C’est `a cause des ailes qu’il a.  Regardez comment Il se 
tient là. » Et il pouvait commencer à voir qu’il y a une 
leçon dans ces choses.  Dieu a attiré son attention à un 

paquet de cigarettes.  Qu’est-ce que c’est? C’est un filtre 
d’un homme qui réfléchit. Et par ces manières simples, 

des fois des personnes regardent à d’autres personnes 
et disent : « Oh, mais ce frère est spirituel. » Non, non, 
non. Nous vivons si charnellement des fois que des 

choses nous entourent tout le temps et Dieu veut 
constamment révéler mais nous sommes si religieux et 
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institutionnalisés et cultivés dans l’église que nous ne 
pouvons nous céder à Dieu, Dieu peut vous enseigner 

chaque jour, chaque moment du jour vous pouvez être 
dans la communion avec Dieu.  Amen.  

… Ensuite il écrivit le songe, et raconta les 
principales choses. 

 Daniel commença et dit: Je regardais 
pendant ma vision nocturne, et voici, les 
quatre vents des cieux firent irruption sur la 
grande mer.  

 Il a remarqué ces vents qui soufflaient sur la mer et 
il a su quelle mer que c’était.  La Grande Mer était la 

Méditerranée car les mers inférieurs étaient les mers de 
Galilée et la Mer Rouge et tout ça avec qui Daniel était 
familier parce qu’elles étaient dans la même situation 

géographique où il habitait.  C’est tout comme nous 
connaissons l’Océan pacifique et nous connaissons 

l’Atlantique et nous savons la mer des Caraïbes.  À notre 
époque nous connaissons notre géographie.  Eh bien, 
de la même façon, à son époque, il connaissait sa 

géographie parce que vous ne pouvez pas connaître le 
monde et comprendre les choses du monde si vous ne 
connaissez votre géographie.  C’est pourquoi quand 

vous allez à l’école et ils vous enseignent la géographie 
et ils vous enseignent l’histoire afin que vous sachiez où 

vous êtes, vous saurez sous quel type de conditions 
vous vivez et tout ça.  C’est pour vous aider à être 
conscients de votre environnement afin que vous 

puissiez fonctionner et opérer dans votre 
environnement.  Donc, c’est normal à chaque âge. 

3 Et quatre grands animaux sortirent de la 
mer, différents les uns des autres. 

 Donc, premièrement, il a vu les vents faisant 

irruption sur la mer.  Puis pendant toute cette agitation 
sur les eaux et tout ça et il regarde ça, il a commencé à 
voir quatre bêtes y sortant, pas au même temps mais 

en succession, l’une après l’autre.  Il pensait : « C’est 
étrange. Qu’est-ce que Dieu me montre ici ? » Mais il 
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remarque ces symboles : Les vents, la mer et les bêtes 
et il les compte pendant qu’il les regarde.  Quelque 

chose le fait prêter attention à combien ils sont. 
4 Le premier était semblable à un lion, et 

avait des ailes d'aigles;  
Ça veut dire que Daniel connaissait la vie animale et 

la vie des oiseaux parce que quand il les a regardé, il 

pouvait constater : « Ceci est un lion. » Quand il a 
regardé les ailes il savait que ceci ne sont pas des ailes 
d’une colombe ; ceci ne sont pas des ailes de volaille [ça 

veut dire « poulet domestique » –N.D.É.]  Il savait que ce sont des 
ailes d’aigle parce qu’il avait déjà observé un aigle.  Il 

l’avait déjà observé et alors quand il l’a vu, tout de suite 
il pouvait identifier ce qu’il était. 

...je regardai, jusqu'au moment où ses 
ailes furent arrachées; il fut enlevé de terre 
et mis debout sur ses pieds comme un 
homme, et un coeur d'homme lui fut donné. 

Remarquez comment l’information est donnée ici. 
5 Et voici, un second animal était 

semblable à un ours, 
    Il avait déjà vu un ours aussi. 

...et se tenait sur un côté; il avait trois 
côtes dans la gueule entre les dents, et on 
lui disait: Lève-toi, mange beaucoup de 
chair.  

Il mangeait déjà.  La plupart de ce qu’il mangeait avait 
déjà disparu. Saisissez-vous cela ?  Il avait trois côtes 

dans sa gueule. Pour arriver aux côtés vous avez à 
dévorer de la chair qui couvre les côtes.  Une bonne 
partie était déjà dévorée.  Quelque chose qui une fois 

existait était maintenant en train d’être dévoré par ce 
grand processeur. Saisissez-vous ce que je dis ? Il 

absorbait quelque chose en lui-même.  Il était comme 
un prédateur. Il s’alimentait de quelque chose ; tout 
comme le lion était un prédateur ; tout comme l’aigle est 

un prédateur.  Pensez-y ! 
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6 Après cela je regardai, et voici, un autre 
était semblable à un léopard, 

C’est un autre prédateur encore ! 
… et avait sur le dos quatre ailes comme 

un oiseau ; cet animal avait quatre têtes, et 
la domination lui fut donnée. 

N'est-ce pas étrange quand Dieu veut vous 

communiquer quelque chose et c'est comme des fois il 
semble qu'Il le fait si compliqué ?  Mais voyez, Dieu sait 
que n'importe quoi Il vous montre, même si vous ne le 

comprenez pas et vous ne le comprendrez pas, ça 
n'empêche pas que Dieu vous le montre car Il sait que 

s'Il vous montre quelque chose il se peut qu'il prendra 
jusqu'à la mort ou dix ou quinze ans après, Il reviendra 
un jour et vous expliquera ce que c'était car Dieu ne fait 

rien sans raison et but. C'est pourquoi un chrétien ne 
dirait jamais : « Eh bien, je ne sais pas ce que c'est » et 

l'abandonne.  « Eh bien, je suis confuse et Dieu m'a 
confondu de plus. »  Si Dieu me dit quelque chose je 
veux le noter bien.  Vous savez Dieu a dit au Prophète : 

« homme avec un tracteur va détruire ton mur.  Notez-
le dans ton journal. »    

« Qu’est-ce qu’un homme avec une remorque et un 

tracteur à voir avec moi, un prophète ?  Moi, je suis un 
prophète. Donne-moi de la révélation au sujet de 

quelque chose d’important.  Tu me montre un homme 
avec un tracteur abattant mon mur. » Mais un jour, 
quand Il l’a montré les Anges qui venaient, l’homme a 

commencé à abattre le mur.  Saisissez-vous ce que je 
dis ? Et c’était le temps de monter le wagon et se diriger 
vers l’ouest.  Pourquoi ?  Le mystère de la Bible allait 

s’annoncer.  Donc, Dieu travaille de manière étrange. Et 
je dis cela parce que ce n’est pas historique, c’est le Dieu 

qui ne change pas : le même hier, aujourd'hui, et 
éternellement, qui traite avec chacun de nous.  C’est 

pourquoi nous observons tout. Il nous a enseigné de 
tout observer.  
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7 Après cela, je regardai pendant mes 
visions nocturnes, et voici, il y avait un 
quatrième animal, terrible, épouvantable et 
extraordinairement fort;  

Il ne pouvait décrire celui-ci.  D’abord, il a dit : « C’est 
un lion. Ce sont des ailes d’aigle. C’est un léopard avec 
des ailes d’un poulet.  Tiens, ceci est un ours. Il mange 

des côtes. »  N’êtes-vous jamais allés à un restaurant et 
vous commandez des côtes et vous vous asseyez avec 
votre grande assiette longue. Et quand ils vous servent 

les côtes, le plat est long environ… [Fr. Vin indique la longueur 

de l’assiette avec ses mains –N.D.É.] vous savez, et vous allez 

manger des côtes.  Pour que vous ayez des côtes, si c’est 
des côtes de bœuf, la vache doit mourir ; si c’est des 
côtes de porc, le cochon doit mourir.  Il doit être abattu 

pour que vous puissiez avoir ces côtes. Eh bien ce gars 
fait son propre abattage et il le dévore pour soi-même.  

Maintenant quand il voit cette bête il ne peut pas dire à 
quoi il semble parce que cette bête est distincte de 
toutes les autres bêtes.  Cette bête n’a aucun semblable 

dans la nature.  C’est une bête étrange.  C’est un 
royaume sur terre, un royaume étrange, un royaume 
unique.  Frère, ils contrôlent tous les militaires et 

pourtant c’est comme s’ils n’ont pas de militaire.  Ils 
contrôlent toutes les finances et il semble qu’ils n’ont 

aucune banque.  Ils contrôlent les stocks et il semble 
qu’ils n’ont pas de marchés boursiers. Quel type de 
puissance que c’est ?  Saisissez-vous ce que je dis ? 

...terrible, épouvantable et 
extraordinairement fort; il avait de grandes 
dents de fer, il mangeait, brisait, et il foulait 
aux pieds ce qui restait; il était différent de 
tous les animaux précédents, et il avait dix 
cornes. 

Il est agressif !  
(…il était différent de tous les animaux 

précédents, et il avait dix cornes.) 
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8 Je considérai les cornes, et voici, une 
autre petite corne sortit du milieu d'elles, et 
trois des premières cornes furent arrachées 
devant cette corne; et voici, elle avait des 
yeux comme des yeux d'homme, et une 
bouche, qui parlait avec arrogance.  

Ceci est une des grandes prophéties du temps de la 

fin dans la Bible- ici même.  Le livre d’Apocalypse a 
donné tant de temps pour ceci.  Dans cette épître, tant 
de temps est donné à ceci dans 2 Thessaloniciens 2, au 

sujet de ce grand homme de péché et ces choses ; au 
sujet du monde entier qui adore cette bête ; la grande 

chose qui arrive maintenant dans le monde. Quelque 
chose va se lever dans ce monde changeant où nous 
vivons.  C’est pourquoi les croyants sont constamment 

en train de regarder, observer, regardant les 
événements modernes.  Pourquoi ? L'horloge indique 

que c’est l’heure.  Il est temps de partir, mes amis.  Vous 
devez voir votre signe et vous déplacer. Quand ils ont vu 
la venue de Tite, ils se sont déplacés. Ils étaient des 

personnes remplies du Saint-Esprit. Quand le Prophète 
a vu ce qui se passait : John Glenn [Premier astronaute de 

NASA à orbiter la terre –N.D.É.] est allé dans l'espace ; frère, les 

Russes avec une bombe voulant le détruire, la Baie des 
Cochons [Une petite baie utilisée par les rebelles cubains et soutenue 

les États-Unis dans une vaine tentative de renverser le président cubain 

Fidel Castro –N.D.É.] et toutes ces différentes choses – quand 
il a vu ces choses qui se passent, il savait quelle heure 
il était.  Bien sûr ! [Verset 17 –N.D.É.] 

17 Ces quatre grands animaux, ce sont 
quatre rois qui s'élèveront de la terre; 

mais les saints du Très Haut recevront le 
royaume, et ils posséderont le royaume 
éternellement, d'éternité en éternité.  

N’est-ce pas étrange que ce qui se trouve là-dedans ? 
Il parle de quatre bêtes qui sortent de la mer avec des 
vents de guerre puis il présente un autre groupe de 

personnes et un autre royaume qui est différent à ceux-
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là.  C'est comme dans la première vision que 
Nebucadnetsar avait vu, ce songe où il y avait quatre 

royaumes terrestres, puis la pierre qui s’est détachée 
sans le secours d'aucune main.  Il y en avait toujours 

cinq : Quatre terrestres et un céleste.  Ici, il y en a quatre 
et puis vous avez une cinquième qui vient juste après 
aussi parce que c’est la même chose.  Il s’agit du même 

sujet.  
18 mais les saints du Très Haut recevront 

le royaume, et ils posséderont le royaume 
éternellement, d'éternité en éternité.  

Et il aura le Royaume ; Il règnera sur le trône de son 

père David et son règne n'aura point de fin.  « Et Celui 
qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, 
comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur 
son trône. »  Nous voici en cette heure et nous sommes 
promis un royaume sans fin et quand le livre était 

ouvert ils ont chanté : « Nous régnerons comme des rois 
et des sacrificateurs sur la terre. »  Il a dit : « Quand vous 
priez, priez que ton règne vienne. »  Donc, si c'est dans 
notre prière, si c'est dans notre promesse pour l'âge, si 
c’est le temps où il a pris le Livre et a ouvert le Livre, 

alors nous recherchons ce royaume, mes amis ? et 
avant qu’il vienne à l'extérieur, il doit se faire une 

puissance à l'intérieur de nous ; la Parole fait Esprit et 
vie en nous pour montrer que nous sommes les 
délégués de ce Royaume ? « Si un homme ne naît d'eau 

et d'Esprit, il ne peut même pas voir le royaume. Quand 
ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et 
levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. » 

Vous savez que le royaume de Dieu est proche.  Ce 
monde est à nouveau en train de s’effondrer et nous 

avons reçu un Royaume inébranlable. 
Êtes-vous croyant ? Cherchez-vous pour cela ? Est-

ce c’est votre vie ? Voulez-vous quitter ce monde ? Est-

ce que la révélation vous pousser dans un endroit ? 
Pourquoi prions-nous ? Pourquoi essayons-nous d’être 

prêts ? Pensez-y. Je tiens à vous faire vous asseoir.  Je 
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vais vous faire vous asseoir très bientôt, mais je ne peux 
pas juste parcourir les Écritures ici. En tous cas, vous 

serez assis pour les deux prochaines heures et je serai 
debout. 

19 Ensuite je désirai savoir la vérité sur le 
quatrième animal…   

C’est celui qui le dérangeait. C’est celui qui le 

dérangeait : le quatrième. 
Ensuite je désirai savoir la vérité sur le 

quatrième animal, qui était différent de tous 
les autres, extrêmement terrible, 

Extrêmement terrible ! Pourquoi est-il dans l'Esprit 

décrivant cette situation terrible, cette agression féroce 
qu'il voit dans cette bête ? Pour moi, je ne peux 
m'empêcher de penser à l'agression féroce que je lis de 

tous les jours dans les journaux : « Désarme, sinon. »  
Ils ont dit au dernier : « Nous souhaitons vous amener 

à l'âge de la pierre à coups de bombes.  Ils disent : « 
Nous allons battre deux guerres à la fois.  Il vaut mieux 
que la Corée du Nord sache comment se comporter. »  

Qu'est-ce que tout cela ? « Nous comptons pour la 
guerre et peu importe si le monde entier dit : « Non. » 
nous allons le faire. »  Dans quel âge vivons-nous ? Que 

cherchons-nous ? À quoi sommes-nous appelés ? 
Ensuite je désirai savoir la vérité sur le 

quatrième animal, qui était différent de tous 
les autres, extrêmement terrible, qui avait 
des dents de fer et des ongles d'airain,  

Voulez-vous dire que c’est un animal aux dents de fer 
et des ongles d'airain ? Quel genre de bête que c’est ?  

 … qui mangeait, brisait, et foulait aux 
pieds ce qu'il restait ; 

 Il dévorait une partie et on ne la voit plus ; il rompt 

un peu en morceaux et puis le reste, il les foule aussi. 
20 et sur les dix cornes qu'il avait à la tête, 

et sur l'autre qui était sortie et devant 
laquelle trois étaient tombées, sur cette 
corne qui avait des yeux, une bouche parlant 
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avec arrogance, et une plus grande 
apparence que les autres. 

Je vis... 
Je vous ai laissé quelque part. Je suis allé du verset 

8 à verset 17. Avez-vous en pris compte ? [L'assemblée dit : 

« Oui. » –N.D.É.] Okay ! Bien ! C’est une bonne église.  Nous 
sommes passés par ces choses tant de fois que vous 

devez toujours les savoir par cœur, à l'arrière de votre 
esprit, mais Dieu merci que vous êtes alertes. 

21 Je vis cette corne faire la guerre aux 
saints, et l'emporter sur eux,  

Ce n’est pas les saints ici.  Cela peut avoir une 

définition double.  Il a fait la guerre aux saints dans 
l'âge des ténèbres.  Il a vaincu, pour ainsi dire, quand il 
a détruit l’église en devenant presque à rien.  Mais ce 

sont les juives ici, les saints de la tribulation, parce que 
celle-ci, Elle va à l’Enlèvement, mon frère.  Celle-ci aura 

une petite démonstration puissante et Elle sera enlevée.  
Mais vous voyez que ces saints-là sont un type de ces 
saints, parce qu’ils recevront deux prophètes qui vont 

les appeler sortir de judaïsme à la vraie Expiation ; 
Moïse et Élie qui leur révèlera Christ. Nous avons eu un 
avec l’esprit de Moïse et l’esprit d’Élie ; ça c’est l’Esprit 

de Jésus Christ qui nous a fait sortir des dénominations 
et nous a ramené à la Parole Promise ; nous a ramené 

à la vraie Expiation.  Alors c’est la Septième Trompette 
là et ceci est un type du Septième Sceau, vous savez 
cela. 

22 jusqu'au moment où l'ancien des jours vint  
Combien d’entre vous savent que l’Ancien des jours 

est venu avec l’expérience, la maturité et la sagesse ? 

Vous ne pouvez que vaincre quand l’Ancien des jours 
vient.  Mais quand l’Ancien des jours viens, mon frère, 

observez comment les gens se tiennent dans les rangs 
d’une grande armée ; puis vous regardez Ce Puissant 
avec le Livre ouvert et mon frère, Il a posé un pied sur 

la terre et un pied sur la mer.  Amen. 
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   jusqu'au moment où l'ancien des jours vint 
donner droit aux saints du Très Haut, et le 
temps arriva où les saints furent en 
possession du royaume. 

 23 Il me parla ainsi: Le quatrième animal, 
c'est un quatrième royaume qui existera sur 
la terre, 

 Observez les quatre animaux sont quatre rois, mais 

les quatre animaux sont quatre royaumes aussi.  C’est 
pourquoi dans un certain endroit dans la prophétie 
vous donne des choses qui concerne le roi qui règne sur 

le royaume, parce que ce royaume symbolise le roi. C’est 
correct ?  De même que le Royaume de Dieu symbolise 

Christ.  N’importe quel royaume symbolise le leader qui 
se tient là, qui est dans le siège de l'autorité.  C’est 
correct ! 

       Il me parla ainsi: Le quatrième animal, c'est 
un quatrième royaume qui existera sur la 
terre, différent de tous les royaumes, et qui 
dévorera toute la terre, la foulera et la 
brisera. 

 Que le Seigneur bénisse la lecture de Sa Parole 
!...Continuons à lire un peu. [Frère Vin relit Daniel chapitre 7 

verset 23 –N.D.E.] 

       Il me parla ainsi: Le quatrième animal, c'est 
un quatrième royaume qui existera sur la 
terre, différent de tous les royaumes, et qui 
dévorera toute la terre, la foulera et la 
brisera. 

Vous savez, quand vous lisez des choses comme cela, 

vous êtes défié en tant que croyant. Parce que si Dieu a 
dit : « un bête dévore toute la terre, » que signifie-t-il de 
dévorer la terre ?  Comment peut-on dévorer la terre ? 

Signifie-t-il de manger les plantes et les herbes ? Que 
signifie-t-il ? Souvenez-vous que la terre consiste les 

royaumes, les nations dans la terre et ils sont symbolisé 
par les animaux et les oiseaux. Combien d’entre vous le 
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savent ?   Chaque nation a une armoirie.  C’est pourquoi 
dans le livre de Daniel, un c’était un lion, un c’était 

léopard et l’autre un ours.  C’est pourquoi Australie 
c’est un kangourou, Trinidad c’est un flamand et ibis 

rouge, Les États-Unis c’est un aigle, la Perse c’est un 
bélier et la Grèce c’est une chèvre. Les royaumes sont 
en forme du symbole. Pourquoi ? Parce qu’Adam c’était 

un roi sur un royaume et le royaume d’Adam comme 
symbole là-bas ; Dieu l’a mis comme un type dans la 
Bible, il dominait tous les bêtes de la terre.  Dans un 

Éden restauré, Christ a la domination.  « Le royaume du 
monde est remis à notre Seigneur et à son Christ, » le 

dernier Adam.  Donc, il est en forme du symbole. 
 Mais quand on regarde un écosystème où on observe 

la loi de la jungle, comment opère-t-il, la vie du royaume 
? Une bête se nourrit d’une autre bête. Une bête se 
nourrit des oiseaux et des plantes et une autre bête se 

nourrit des bêtes.  Il attend jusqu’à – en d’autres 
termes, vous avez un mouton qui va paître et paître et 
paître et paître et il mange beaucoup de plantes et 

végétation et il engraisse.  Eh bien un lion n’a pas le 
temps à manger beaucoup de herbes.  Il laisse le 

mouton de manger les herbes et engraisser ; « Vous, 
convertissez cela à l’énergie, vous vous renforcez avec 
cela et puis je vendrai et vous manger. » Une vache 

mange cela et produit du lait. Vous attendez parce que 
vous ne mangerez pas beaucoup de herbes, mais vous 

mangerez la vache après.  Pourquoi ?  Parce que vous 
êtes en haut de la chaîne alimentaire.  Vous avez le 
choix entre la viande de l’agneau ou du poulet ou du 

porc ; vous pouvez choisir.  Pas vrai ?  Normalement, 
vous faites cela parce que vous êtes en haut de la chaîne 
alimentaire. Doc, de la même manière vous avez un 

choix de ce que vous voulez manger, le lion s’assied 
dans les broussailles, disant : « Un gnou aujourd’hui.   

Impala [une antilope africaine –N.D.É.] demain, le cerf le 
lendemain, l’élan le jour suivant, l’orignal le lendemain, 
le mouton le jour après.  Je me sens de manger 
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légèrement aujourd’hui, alors j’aurais un mouton. »  Et 
il choisit ce qu’il veut manger car il habite dans un 

monde où il n’est en bas de la chaîne alimentaire, mais 
il est en haut de la chaîne alimentaire. 

N’est-il pas étrange que cela est la Bible de Dieu et au 
moment que Dieu ouvre un mystère, Lui, qui a fait le 
lion ce qu’il est, Lui qui a créé l’ours, Lui qui a créé le 

léopard, Lui qui les a placé dans Son royaume, vient 
dans une certaine section de la population de la terre et 
il a dit : « Vous êtes les lions ; vous êtes les kangourous 

;  vous êtes les chèvres ; vous êtes les agneaux ou quoi 
qu’il soit et Il établit cela et vous observez les nations 

dévorant les nations ; les royaumes dévorants les 
royaumes et les entreprises dévorants les entreprises. 

Vous savez, il y a très longtemps il y avait dix ou 

douze entreprises qui produisaient du lait. Dans les 
années 1980 où il y avait la guerre corporative ils 

commençaient de dévorer les uns aux autres.  Celle-ci 
a acheté une autre comme ce qui est arrivé ailleurs. La 
guerre économique acharnée parce que dans les années 

1990 le monde a commencé d’accélérer à l’âge 
d’information et la mondialisation étant visualisée ; 
nous sortions d’une société internationale à une société 

globale et ils s'ajoutent de fonctionner dans l’âge 
globale. C’est pourquoi si vous avez une entreprise ces 

jours-ci, on vous dit : « Attention. Il te faut un site web 
; allez sur l’internet ; fait ceci et cela, » parce que c’est le 
monde aujourd’hui, car le marché est devenu globale.  

Vous pouvez rester à Trinidad et vendre vos services au 
Japon et quelqu’un au Japon rends compte qu’au 
milieu de tous les différents types de services qu’ils 

cherchent dans un certain domaine, un homme à 
Trinidad possède de l’expertise, le savoir-faire et il est 

capable de produire ce produit. Soudainement, vous 
recevez un billet d'avion pour aller au Japon pour 
quelque chose.  

Nous avons été en Dominique et un soir nous 
voulions du poisson.  C’était dimanche et les frères 
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voulaient du poisson après le service, alors nous avons 
dit que nous cuisinerons et nous asseyons et nous 

détendrons à la maison avec les frères et parler. Nous 
sommes allés à la pêcherie et les gens l’avaient déjà 

fermé et ils partaient.  Quelques de travailleurs ont dit 
: « Nous ne pouvons rentrer à l’intérieur. Nous avons 
demandé : « Qu’est-ce qui se passe ? »  

Ils ont dit : « Eh bien, nous avons quelques japonais 
ici qui conduisent un programme de formation avec les 
gens ici. »  Nous sommes allés là et ils distribuaient des 

bottes et différents choses et les enseignent au sujet de 
l'entreposage frigorifique et la préservation du poisson 

et différentes techniques et ainsi de suite. Pourquoi ?  
Parce que le stock du poisson du monde s’épuise donc 
beaucoup de ces pays, ils ne disent pas à leur peuple, « 

Ok, vous devez arrêter de pécher parce que les pêcheurs 
disent que les prises sont petites ces jours-ci. » Non, ils 

commencent à chercher des marchés.  Alors ils se 
rendent compte que dans ces endroits ils ont du poisson 
parce que leur  secteur de la pêche n’est pas encore 

développé, mais ils ont des poissons dans les eaux et à 
cause de migration des poissons dans une certaine 
saison, on trouve certains poissons migrent passant par 

leur eaux et ils auront une opportunité de trouver une 
grande prise, mais ils n’ont pas le type du filet 

(nécessaire), ils n’ont pas le bateau nécessaire, ils n’ont 
l’expertise, ils n’ont pas la capacité de conserver ces 
types de poisson, alors ils disent :  « Nous aideront à 

développer votre secteur de la pêche ; nous vendrons et 
vous montrerons les techniques ; nous allons signer des 
traités ; nous allons faire certains choses mais nous 

devons recevoir une certaine quantité. » Donc, je leur 
disais : Voyez-vous ?  Observez ce qui se passe ici. »   

Vous pouvez entendre un homme parlant à l’autre : « 
Portez cette taille 8, essayez cette taille, essayez ceci. » 
Le petit îlien, il voit des bonnes bottes de Japon, il voit 

un bel imperméable ; il voit une agréable paire de gants 
pour l'entreposage frigorifique.  Si vous les aviez vu, 
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c’était comme la donation des costumes de carnaval. 
Tout le monde sont animés. C’est tout ce qu’ils peuvent 

voir et le japonais marchait simplement, calme parce 
qu’il était envoyé par le secteur de pêche au Japon pour 

faire cela. 
Quand nous allions au Nouvelle Zélande, nous les 

avons vu venant pour acheter les forêts et avant qu’une 

forêt croît ils l’ont déjà acheté ; c’est déjà vendu.  Vous 
le plantez pour eux et puis vous le coupez et l'exporter 
lorsque le temps arrive et ils l’achètent pour dix ans 

parce qu’ils ont besoin de bois là-bas. Puis on voit une 
autre chose dans une autre partie du monde et ils 

achètent certaines choses aussi et ils partagent 
quelques expertises ; ils ont un échange culturel.  Ils 
établissent différents choses ; ils ouvrent une 

ambassade et ils font certaines choses.  Pourquoi ? Ils 
ont besoin de ressources qui sont important à leur 

économie mais quelques fois ils ne l’ont pas ou ce qu’ils 
avaient est en train de s'épuiser et ils connaissent 
quelqu'un d’autre qui dispose cette ressource et ils 

savent que ce que vous possédez est important pour 
eux, alors ils sont prêts à payer n’importe prix pour 
l’obtenir. 

N’est-t-il pas une honte pour quelques chrétiens ? 
N’est-t-il pas une honte pour quelques chrétiens ? Vous 

dites : « Je ne lui parle pas. »  Vous avez besoin de ce 
qu’il possède.  Vous mourrez sans vivre la vie 
pleinement si vous n’obtenez pas ce qu’il possède. Vous 

dites, Je ne veux rien avoir à faire avec elle ? Vous ne 
voulez rien avoir à faire avec elle ? Ce que vous avez est 
sans effet sans elle.  Peut-être vous avez le carburant de 

brûler mais elle a les bois pour ce feu. Comprenez-vous 
ce que je dis ? Certes ! Il vous faut venir ensemble parce 

que c’est la manière dont Dieu a désigné le Corps. Il n’a 
pas placé tout dans un seul endroit. Il l’éparpille pour 
favoriser le besoin de l’unité. Il révèle qu’au moment les 

gens commencent à penser au niveau très faible ce que 
le diable fait à leurs pensées.  Comme Jésus a dit au 
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sujet de l’homme naturel : « Les enfants du monde sont 
plus prudents que les enfants de lumière. » C’est correct 

? Est-ce que Jésus l’a dit ? Ils saisissent ces principes 
et les utilisent et se fortifient et avancent et les chrétiens 

parlent, disant Dieu, et nous avons la Parole et nous ne 
nous affections de la chair, c’est Dieu et le Saint Esprit, 
» et ils n’ont que des paroles.  Ils n’ont que des paroles 

et on voit aucun signe de Dieu et ils se présentent à 
l’homme du monde beaucoup de fois parce qu’ils ne 
réalisent pas que pour obtenir les bénédictions de Dieu, 

Dieu a tout fixé par une loi et vous devez entrer dans 
l’harmonie avec la loi. Comprenez-vous ? Ce n’est pas le 

cas de : « Dieu ne veut pas me donner.  Dieu ne veut 
pas me donner. » Dieu l’a déjà établi par une loi et Il 
vous a montré la manière dont accéder cette loi et 

opérer par cette loi et profiter à la façon dont Il établit 
son économie.  Il vous a dit que la guérison c’est une 

œuvre finie.  Il vous a dit que le salut est une œuvre 
finie.  Il nous a dit que toutes ces choses sont une œuvre 
finie. Vous êtes déjà béni avec toutes les bénédictions 

spirituelles. Puis Il a dit : « Je vous enseignerai, 
j’accorderais une entrée pour que vous y entriez.  
J’ouvrirai une route nouvelle et vivante pour rentrer et 

posséder des choses et habiter l'endroit où toute ces 
choses sont réelles. Est-ce vrai ? C’est ce que c’est.  C’est 

ce que c’est.  
Lisons Daniel chapitre 8 verset 23, continuons de 

cette vision à l’autre vision. Pendant que Dieu a donné 

à Daniel les différentes visions, il lui révélait juste et 
dévoilait davantage de la vision originelle dans le 
deuxième chapitre.  Le livre s’ouvre avec la grande 

vision dans le deuxième chapitre, montrant les 
royaumes du monde jusqu’au règne du Christ sur le 

trône de David. C’est à quel moment ? Sous la Septième 
Trompette.  Six Trompettes ont déjà sonné. Maintenant 
Il rassemble ses sujets rachetés qui vont régner avec 

Lui.  C’est correct ? C’est ce qu’est le Message. 
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  Quand je lis des choses comme ça, savez-vous la 
première chose qui me frappe ? Je vois comment 

l’influence de ce monde est puissante, (ce cosmos) sur 
les pensées des gens parce qu’en lisant cela il semble 

farfelu si vous ne marchez pas dans l’accomplissement 
de la Parole ; si la Parole ce n’est pas vraiment une 
feuille de route pour vous montrer la jonction où vous 

vous tenez. Vous entendez cela mais vous habitez 
toujours dans le monde, parce que l’adhérence et 
l’attraction et le contrôle et l’influence de la société a 

tellement d’impact sur vous que vous vous êtes 
conformé à ce monde au lieu d'être transformé à ce 

Monde.  Voilà pourquoi aujourd’hui l’église est dans une 
condition mondaine.  Observez la dénomination, Elle 
est morte.  Ils ne peuvent même pas faire un pas dans 

la direction de la Foi d’Enlèvement et vous voyez une 
Épouse appelé est en train de s’habiller mais il y a tant 

de chair autour d’Elle qui doit être coupée ; alors Elle a 
besoin de discernement et la foi pour être fortifiée, être 
élevée et avancer dans la Parole.  C’est tout autour de 

nous et c’est pourquoi il est une bataille ; c’est une 
bataille désespérée pour posséder ces choses.  Verset 
23 : [Daniel 8 –N.D.É.] 

  A la fin de leur domination…  
  Il parle de… le royaume grec et la façon dont il sera 

brisé – le royaume du léopard ; parce que Grèce a été 
montrée comme un léopard et un bouc aussi.  C’est 
deux aspects du même royaume, mais il allait au 

quatrième royaume et ceci est pertinent au quatrième 
royaume.   

...lorsque les pécheurs seront consumés, il 
s'élèvera un roi impudent et artificieux. 

24 Sa puissance s'accroîtra…  
Voyez-vous que nous avons un prophète dans les 

derniers jours ; un homme allait venir et s’élever et un 
homme allait se tenir et une bouche serait donnée à un 

homme pour appeler l’existence les écureuils ; qui peut 
ouvrir les mystères scellés dans la Bible que personne 
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ne peut comprendre ; qui peut interpréter le langage 
inconnu et vous avez vu le pouvoir qui était dans cet 

homme : vingt-cinq mille personnes ont été guéries en 
une fois et  trente mille personnes ont été sauvées en 

une fois ? Donc, sur l’autre côté un homme s’élèvera 
avec une bouche et les esprits impurs sortirent de sa 
bouche et cette bouche est si trompeur et cette bouche 

peut influencer et contrôler les masses jusqu’à temps 
qu’il les amène dans un grand royaume où il règnera 
sur eux. Pensez-y ! Vous dites : « À quel moment, Frère 

Vin ? » Il a déjà commencé à dérouler, mes amis.  Ça 
c’est le quatrième Sceau : un monde uni ; un temps et 

un signe de l’union, toutes les puissances s’unissent, 
tous les chevaux deviennent un cheval, un monde uni, 
c’est le temps dans lequel nous vivons. C’est le temps 

où nous avons besoin d’un collyre pour oindre tes yeux.  
C’est le moment où l’aigle révèle ce qui était cette chose 

et comment il a voyagé, voyagé, voyagé, voyagé, et il lui 
a nommé et montré où il est et disait : « Ça c’est votre 
ennemi ; c’est votre bataille ; Courez pour sauver votre 

vie. » C’est l’heure où nous vivons.  
Sa puissance s'accroîtra, mais non par sa 

propre force; 
 Parce que l’un que nous avons vu était puissant mais 

pas par son propre pouvoir. Il a dit : « Je ne peux rien 

faire, mais s’Il vient ici je prendrai chaque esprit sous 
mon contrôle pour la gloire de Dieu. » N’est-ce pas ? 
Certes, parce que c’était Dieu dans la chair. Celui sur 

l’autre côté c’était quoi ? Satan dans la chair.  Ceci c’est 
le mystère de la piété. Celui-là c’est le mystère 
d’iniquité.  Observez ! 

...il fera d'incroyables ravages  
Celui-ci a fait de grandes merveilles.  Celui-ci que 

nous avons a fait de grandes merveilles.  Il a pris les 
pierres des ordures, il a pris une ville qui était rompu et 
il a reconstruit la maison de Dieu dans les derniers 

jours ; la dernière maison.  Le même Zorobabel qui a 
amené la pierre principale.  Pas vrai ? Il a construit 
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merveilleusement par la Parole Parlée.  Il a pris une 
église obscure, chaotique : aveugle, malheureuse, nue 

et misérable et l’a transformée à une Épouse vertueuse 
sans tache ni ride du Fils du Dieu vivant, vêtue de la 

belle robe de la Parole Promise. Pas vrai ? Il a pris un 
peuple qui n’était pas un peuple et les a faits un peuple 
et les a construits à la stature d’un homme parfait par 

un Message des Sept Tonnerres.  Mais celui-là, il fera 
d’incroyables ravages.   

   … il réussira dans ses entreprises, il 
détruira les puissants et le peuple des 
saints. 

 25 A cause de sa prospérité…  
Que dit-il ? « Il dévorera toute la terre, la foulera et la 

brisera. Il fera d'incroyables ravages.  Il détruira même 

les puissants et le peuple des saints.  » 
 A cause de sa prospérité et du succès de 

ses ruses, il aura de l'arrogance dans le 
cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui 
vivaient paisiblement, 

 Quelle grande destruction ! Dans un certain endroit 
il l’a brisé, il foulait aux pieds ce qui restait, 
extraordinairement terrible, il détruit le monde entier, 

mais Il vous dit la manière dont il le fait : par la paix, 
par l'intrigue ; de telle manière qu’il prend le contrôle 

du monde. Mon frère, du temps que Dieu a montré la 
vision, montrant la manière dont la prophétie déroulera 
et deviens historique jusqu’au moment où le royaume 

de Christ est établi et quels royaumes vont jouer les 
rôles majeurs et la façon dont cela se déroule et ce que 
l’Église doit attendre ; tous les Chrétiens attendent ces 

choses.  Et à l’ouverture des Sept Sceaux, un comme 
Daniel qui a entendu les Sept Tonnerres, celui à qui 

l’Ange puissant est descendu qui a levé vers les cieux 
ses mains et juré  que ce sera dans un temps, des 
temps, et la moitié d'un temps ; le Même que celui-ci a 

vu, qui a juré qu'il n'y aurait plus de temps―car Daniel 
a vu les Tonnerres, Jean est entendu les Tonnerres et 
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ces mêmes Tonnerres ont déjà été révélés  par le 
prophète du temps de la fin. Pas vrai ? Ça c’est son 

Message : Pour révéler les mystères de Daniel et les 
mystères d’Apocalypse de sorte que l'Épouse des 

derniers jours ne sera pas trompée.  Scellez cela Daniel, 
tu ne peux pas le comprendre. Ça c’est pour la fin de 
temps, pour celles-ci à la fin de la dispensation des 

gentils, ces « Daniels » en Babylone, ces Daniels qui 
avaient vu Gabriel (amen) qui a ouvert leurs 
intelligences de sorte qu’ils soient attentifs à la parole et 

qu’ils comprennent la vision ; cela se fera en son temps. 
N’est-ce pas ? Mais comme la voix de l’homme a dit : « 

Gabriel, dites à cet homme la vision. Gabriel, montrez 
cet homme ce que cela signifie. » Nous pouvons nous 
asseoir et le Saint Esprit peut dire : Le voici, le voici ; 

observez ce qu’il arrive là, regardez ce qui se passe ici ; 
observez dans la Bible ; regardez ce qui se passe ici, » et 

quatre-vingt-dix-neuf pourcent  ne sont pas conscients 
que nous sommes dans la vision ; que nous sommes 
dans la réalité. Il faut plus de révélation que Daniel avait 

à cet époque-là, parce que Daniel voyait seulement en 
forme du symbole.  Cela était en train d’être révélé en 
partie, scellé sous forme de symboles, mais nous le 

voyons dans la réalité, non dans la forme de symbole, 
non dans la forme des ombres, mais la substance de la 

chose.  N’est-ce pas vrai ?     
  Peut-être il me faut lire mes Écritures sinon je ne 

pourrais pas prêcher et j’ai quelque chose pour dire 

mais je veux que vous saisissiez cela.  Ces Écritures 
sont des Écritures prophétiques et ils sont sous forme 
de symboles et cela veut dire si vous ne comprenez pas 

les détails et vous ne pouvez pas comprendre les 
symboles et vous ne pouvez pas voir les applications 

dans le monde autour de vous, vous ne finirez par rien 
comprendre. Si vous ne comprenez rien, vous 
marcherez comme si vous vivez au temps de Luther et 

pas comme si vous vivez au temps de la fin et les 
événements modernes sont claires et vous levez les yeux 



Les Prédateurs Et Leurs Proies - Partie 1                                                           2003-0309 

30 

et vous êtes édifié et purifié par Son Esprit comme ces 
choses se dévoilent pour vous.  Vous savez que la fin est 

arrivée et le dernier prophète est déjà venu et il est parti, 
vous savez que le dernier signe avant la transformation 

a été montré, vous savez qu’il est retourné une seconde 
fois et Sara avait une visitation, et mon frère elle reçoit 
le pouvoir pour donner naissance au Messie promis, 

vous savez que la fin est arrivée et le dernier prophète 
est déjà est venu et il a parti, vous savez que le dernier 
signe avant la transformation a été montré, et vous 

savez qu’il est retourné une seconde fois et Sarah avait 
une visitation et elle reçoit le pouvoir pour donner 

naissance au Messie promis et vous savez que ce monde 
des nations est en feu, la bombe atomique et ces choses 
attendent  pour détruire le monde et le monde est prêt 

pour le jugement.   
    Et vous voyez les bêtes dans la terre, les prédateurs 

qui voient une bête, mais quand ils voient les bêtes, 
pour eux c’est une ressource ; c’est une source 
d’énergie. Saisissez-vous cela ?  Non, vous n’avez pas 

saisi cela. Pourquoi un lion chasse-t-il un impala ? Il a 
besoin d’énergie.  Comment obtient-il l’énergie ? En 
dévorant l’autre bête ! Cette bête est nécessaire pour sa 

survie.  Il dévore la terre.  Le ‘lion’ dévore le royaume.  Il 
mange des parties du royaume.  Le lion se promène 

aujourd’hui, parce que s’il a mangé à huit heures ce 
matin, il a absorbé une partie du royaume. Certaines 
espèces ont disparu.  L’impala-mère attend sa fille : « 

Où est mon impala-fille ?  Je l’ai envoyée dans un 
certain endroit ce matin et je lui ai dit qu’elle doit 
retourner et de ne pas hésiter.  Elle n’est pas retournée, 

alors elle a envoyé le frère impala pour la chercher, mais 
il ne l’a pas trouvée.  « Elle est où ? »  Il a entendu un 

lion qui baille et rote.  Quand il a senti, c’était une odeur 
d’un impala.  Il s’est rendu compte : « C’est ici elle a 
passée. »  Puis il a regardé et il a vu son sabot et il a dit 

: « Mais cela ressemble à son sabot. Cela ressemble à sa 
queue. »  Il dit : « Mon Dieu, le lion l’a dévoré. »  Elle 
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n’existe plus.  Ça c’était le stock sur le marché boursier.  
Quelqu’un l’a acheté.   Vous voyez, vous ne pouvez pas 

être un Chrétien dans ce Message avec un esprit 
paresseux.  Vous ne pouvez être près de moi et avoir un 

esprit paresseux parce qu’on parle du monde réel.  La 
Bible ne s’agit pas juste de Pierre et Jean dans un 
bateau de pêche.  Écoutez ! 

[Daniel 8 :25 –N.D.E.] 

       A cause de sa prospérité [sa politique 

économique] et du succès de ses ruses [la 
fabrication ; les marchandises], il aura de 

l'arrogance dans le cœur, il fera périr 
beaucoup d'hommes qui vivaient 
paisiblement, 

 À présent vous l’entendez : « Nous n’avons pas besoin 
de la guerre. »  Jézabel dit : « Nous n’avons pas besoin 

de la guerre. » Le pape dit : « Envoyez des missionnaires 
en Irak. Envoyez des missionnaires à la Maison Blanche 

rapidement. Une guerre n’est pas nécessaire. » Croyez-
vous cela ? [La congrégation dit : « Non » –N.D.É.] Ce n’est pas ce 
que la Bible nous dit.  Il nous faut refuser de croire 

Daniel, refuser de croire Jean, refuser de croire 
Malachie 4, refuser de croire Paul afin de croire cela.  

Oh là là !  Jésus !  
… et il s'élèvera contre le chef des chefs; 

mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune 
main. 

Ça c’est Apocalypse 19 et 2 Thessaloniciens 2. 
 26 Et la vision des soirs et des matins, 

dont il s'agit, est véritable. Pour toi, tiens 
secrète cette vision, car elle se rapporte à 
des temps éloignés.  

 C’était nécessaire d’attendre l’époque de Daniel 
parce que le quatrième royaume n’existait pas encore. 

Daniel avait la révélation pour voir que les Mèdes et 
Perses vont surmonter Babylone.                                                                                                                                                                                                                               

Il était présent à la chute de Belschatsar.  Il a dit à 
Belschatsar : « Ton royaume sera livré aux Mèdes et aux 
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Perses. » Daniel a fait partie du royaume des Mèdes et 
Perses mais il savait que selon sa vision : Ce royaume 

sera vaincu par Grèce.  Alexandre le grand s’emparera 
de ce royaume.  

N’est-il pas formidable que Daniel pouvait s’asseoir 
pendant son époque ayant une connaissance de la 
transformation du monde et la nation qui va faire la 

guerre contre une autre nation ? Saisissez cela ! Du 
premier royaume, Babylone jusqu’au dernier royaume, 
chaque royaume commence et se termine par la guerre. 

Les babyloniens n’ont pas dit : Nous allons 
démissionner.  Nous ne voulons plus la position de la 

puissance mondiale, alors, 
Mèdes et Perses, vous pouvez régner. » Non, non, non. 
C’est un pouvoir qui s'élève et défi ce pouvoir et l’a brisé.  

Pas vrai ? Puis, Alexandre le grand (la puissance de 
Grec) est arrivé au pouvoir par la guerre. Puis les 

Romains sont venus et le royaume par la guerre.  Et 
même le royaume de Dieu, Il vient pour juger et faire la 
guerre contre ces royaumes afin d’établir Son propre 

royaume et puis Il amènera la paix. Est-ce correct ? 
 Alors, que cela nous révèle-t-il ? La guerre sera 

quelque chose de prédominant.  Les nations contrent 

les nations et les royaumes contrent les royaumes et 
vous entendrez parler de guerres et de bruits de guerres 

mais ce ne sera pas encore la fin jusqu’au moment que 
Je viens pour faire la guerre.  Et quand l’Agneau sort et 
descend et rugit comme un lion et prends son propre 

peuple, vous saurez qu’Il se prépare pour la guerre.  
Quand Il vient comme un Juge avec une perruque 
blanche et commence à enquêter et séparer, vous 

saurez qu’Il se prépare pour la guerre. Premièrement, Il 
a fait la guerre avec les organisations. N’est-ce pas ?  Il 

est entré dans un Prophète et fait ses dernières guerres 
spirituelles.  Il a dit : Je vous défi. Vous, les fils de Caïn 
; Venez ici Balaam avec votre doctrine de Balaam ; je 

vous défi.  Venez et vous tenez ici. Et mon frère, que 
fait-il ?  Frère, il faisait la guerre scripturaire ! Il est allé 
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là, (disant), « Laisse aller mon peuple » comme Moïse et 
a fait sortir une Épouse du système. Il a dit : « Je ne 

veux plus attraper quelques petits poissons, mais 
celles-ci, je veux les attraper. L’Ange m’a enseigné la 

manière de les saisir. C’est correct ?  Il est sorti dans un 
réveil de guérison et il a fait la guerre contre les 
maladies et la science médicale.  Pas vrai ?  Autour du 

monde dans toutes les religions : il a fait la guerre 
contre les hindous ; il a fait la guerre contre les 
musulmans ; il a fait la guerre contre les Catholiques et 

il a fait la guerre contre les protestants.  Est-ce vrai ? 
Nous sommes conquis par la guerre.  Nous sommes les 

butins de sa guerre.  Nous sommes les résultats de la 
guerre qu’il a faite.  Oui seigneur ! Vous savez que dans 
l’Ancien Testament quand un homme combat dans une 

guerre et il a trouvé les butins de la guerre, il peut prend 
une fille captive et l’épouse.  N’est-ce pas ainsi que 

Salmon a trouvé Rahab ? C’est correct ! Josué a fait la 
guerre contre Jéricho et l’a pris (amen) et il a épousé la 
fille. Gloire à Dieu !  C’est la Bible mes amis.  Mon Dieu 

! Quel jour dans lequel nous vivons, mes amis. 
C’est si beau, ces choses sont autour de vous mais 

quand Dieu peut ouvrir vos yeux, la révélation vous 

affecte. La même chose que vous regardez, Dieu dit : « 
Je vous montrai de cette façon. Je vous montrai de cette 

manière, et puis il vous fait entrer dans la profondeur 
pour comprendre des choses et cela vous mystifie. Vous 
dites : « Mon Dieu, observez comment la Parole 

s’accomplit.  Observez la réalité de ces choses. »  À qui 
pouvez-vous le dire ?  À personne.  Personne ne vous 
comprendra sauf les croyants, parce que selon le monde 

c’est la folie. 
Apocalypse 13, rapidement !  Je voudrais lire ces 

Écritures. Je veux lire quelques-unes. J’ai encore 
plusieurs, mais je veux montrer ce qui est un prédateur 
réel. J’essaye de vous donner l’Écriture, l’utilisant 

comme une fondation pour le prédateur et la proie, 
parce qu’il est en train de dévorer la terre. La bête 
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mangeait.  Il avait les côtes dans sa bouche. Celui 
dévorera et prendra beaucoup de royaumes.  Il prendra 

ce royaume et l’autre royaume.  Il l’a dévorera, la brisera 
et foulera aux pieds ce qui en restera.  Apocalypse 13 !   

 Observez encore ce quatrième royaume.  Réfléchissez 
!  Vous rendez-vous compte la façon dont cette 
révélation de ce royaume se déroule à travers la Bible ? 

Dès l’époque de Daniel jusqu’à Jean quand Dieu 
donnait la révélation, la prophétie pour les derniers 
jours, il prend toutes ces choses et les amène ici. Quand 

Il a envoyé le Prophète au temps de la fin il a pris Daniel 
et l’Apocalypse et pendant qu’il le révèle, il fait quelque 

chose que Jean et Daniel ne pouvaient pas faire.  Il 
identifie où ils sont ! Il identifie où ils sont ! Saisissez-
vous cela ? Daniel pouvait le voir dans une vision, Jean 

pouvait le voir dans une vision, mais l’histoire n’était 
pas encore accomplie ; elle était toujours une prophétie.  

Il n’a pas encore déroulé, mais ils savaient d’où ça 
viendra.  Ils savaient que ça s’accomplira.  Il ne peut 
pas faillir parce que c’est Dieu qui la donnait.  Un Ange 

du Ciel se tenait là lui disant : « Scellez cela, elle se 
rapporte à des temps éloignés. » 

  Il a dit : « Les visions de ma tête m'effraient.  J’étais 

malade.  Je me suis évanoui.  J’étais malade.  Il a dit : 
« Mais après quelques jours j’ai fait les affaires du roi. 

Je devais retourner au travail.  Je ne pouvais pas rester 
chez-moi avec la maladie. Mon congé de maladie est fini.  
Je me sens mieux mais je n’ai pas encore compris, mais 

pendant que je fais les affaires du roi, j’y pensais.  J’ai 
dit, Dieu me montre des choses qui se passent dans le 
monde. »  Oh là là !  Cela montre qu’ils étaient des 

hommes ordinaires ! L’homme a été malade pendant 
plusieurs jours à cause du pouvoir de la vision.  Le 

Prophète a dit : « Daniel a tenu sa tête. »  Il a dit : « je 
fus extrêmement troublé par mes pensées, « Mes amis, 
vous ne savez pas les effets de cette vision. » Voyez-vous 

? Oh là là ! Pensez-y !  Apocalypse 13 :1 ! 
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 Et il se tint sur le sable de la mer. [Ça c’est 

Jean maintenant] Puis je vis monter de la mer 
une bête  

 La même mer où Daniel s’est tenu, voici Jean 

maintenant et il voit.  Est-ce que vous voulez dire que 
Daniel vivait cinq cent trente-huit ans avant l’époque de 
Jean et quand Jean a reçu cette révélation, c’était six 

cent ans depuis Daniel a parlé de ces choses et Dieu 
s’en est souvenu pendant ces six cents ans, donc Il a 

ramené les scènes et les clips ? Je le dis comme ça pour 
vous.  Dieu a ramené quelques clips de ce qu’Il avait 
dans la bibliothèque et Il a montré à Jean : « Jean, 

souviens-toi que cela est dans Daniel ? Je te montre 
quelques des mêmes choses, alors mettez-les ici.  
Mettez-le ici parce que ça sera nécessaire dans les 

derniers jours.  Au moment que J’enverrai le Septième 
Ange-messager, tout ce que J’ai dit  à Daniel de sceller 

car ce n’est pas encore l’heure ; à ce moment ça sera 
l’heure car il sera le dernier messager du dernier Âge, à 
la dernière génération avant que Je brûle la terre  et  

c’est à ce moment-là que Je donnerai la révélation et  
ces choses se dérouleront dans la terre et ceux à qui 

cela sera donné, ils verront et échapperont et ils sauront 
que Je suis Dieu et Je tiens ma promesse. »  Il est Dieu 
ce matin. Il tient Sa promesse.  Et si vous êtes un 

croyant, vous n’êtes pas dans une église étrange et vous 
ne suivez pas une doctrine étrange. Non ! Les choses de 
la Bible—le même Dieu de Daniel, le Même est retourné 

et a montré la même vision à un Prophète dans ce jour. 
Il a dit : « Daniel a entendu les Tonnerres, Jean a 

entendu les Tonnerres et mon ministère c’est pour 
révéler les Tonnerres. » Amen. Gloire. « Quand je 
sonnerais de la trompette, le mystère de Dieu 

s'accomplirait. » Oh là là ! 
Et nous voici.  N’êtes-vous pas heureux de recevoir ce 

Message mes amis ? N’êtes-vous pas heureux que Dieu 

a ouvert vos yeux de voir le jour dans lequel vous vivez 
? Peut-être vous n’avez pas les plus beaux vêtements ce 
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matin, vous n’avez pas peut-être le meilleur transport, 
vous n’avez pas peut-être la meilleure maison mais vous 

avez un titre de propriété – ce Message qui vous 
amènera à la meilleure maison ; vous amènera au 

meilleur transport ; vous amènera à la meilleure 
nourriture (alléluia) car vous irez à une maison, 
éternelle, qui n'a pas été faite de main d'homme dans le 

Ciel.  Vous aurez un transport qui vous porterez où la 
voiture et l’avion ne peuvent pas vous porter : la 
dernière frontière de transport où vous voyagez à la 

vitesse d’une pensée.  Vous aurez des vêtements et ce 
type de vêtement ne pourrit pas.  Vous aurez une robe 

du baptême du Saint Esprit que l’homme avait avant la 
chute. Vous serez vêtu en immortalité.  Vous aurez un 
type de nourriture au-delà de Kentucky et le Burger 

King [les restaurations rapides –N.D.É.] et tous ces différents 
choses comme l’igname et chou de chine et la nourriture 

bleue [un nom pour une nourriture locale –N.D.É.] vous irez à 
quelque chose au-delà de cela (amen) où vous vous 
nourrissez sur un menu de sept plats, alléluia, le 

mystère de Christ scellé des sept sceaux, la parole-corps 
infaillible du Fils de l’homme.  Vous aurez de l’argent, 
l’or éprouvé par le feu ; où vous n’êtes pas pauvre ; vous 

êtes riche.  Vous avez le titre de propriété.  Vous avez 
quelque chose d'éternel.  Et Dieu ne donne pas les 

choses éternelles aux personnes temporelles parce que 
ce qu'il vous donne survivra à vous. S’Il vous donne 
quelque chose d'éternel, vous devez être éternel aussi.  

Alléluia ! Ainsi, lorsque vous savez que Dieu vous donne 
des choses éternelles, qu’est-ce que Dieu vous dit ? 
Sœur Éternelle, Frère Éternel, Qu'est-ce que Dieu vous 

dit ? Oh là là ! 
Quand Dieu déplie la carte routière pour vous 

montrer où la Maison se situe ; pour vous montrer 
comment vous voyagez sur la route ; comment la foi 
vous amène à la puissance, et la puissance produit la 

promesse ; vous montrer que vous voyagez sur la bonne 
voie, vous connaissez votre carrefour, vous connaissez 
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votre signe et vous connaissez vos changements.  Oh là 
là ! Il a dit : Sortez ici maintenant. Sortez ici maintenant 

parce que quand vous vous préparez à partir, vous êtes 
comme Élie, vous vous préparez à être enlevé.  Une 

Nuée va vous prendre.  Un tourbillon de Feu vous 
prendra un de ces jours.  Amen. Alléluia ! Vous entrez 
mon frère, dans l’invisible. Vous vous mettez en contact 

avec le surnaturel, Roi Théophanie Jésus.  Les choses 
qui sont à venir.  Vos théophanies sont ici et il n’est pas 
étonnant que vous ayez un grand désir pour le 

surnaturel. C’est un système de navigation, un système 
divin de navigation.  Mon frère, il le montrait dans le 

saumon, il le montrait dans ces animaux.  Il le montrait 
dans ces canards qui sont nés dans un nid. L’Hiver 
vient et ils volent à un autre pays.  Ils naviguent par les 

corps célestes : le soleil, la lune et les étoiles.  Ils 
peuvent regarder le Fils de l’Homme, ils peuvent 

regarder Ruth et Esther ; ils peuvent regarder ces sept 
étoiles dans toute la Bible et ils naviguent. Amen. 

 Ils vont trouver la nourriture.  Et puis quand la 

saison change, quelque chose en eux, les pousse à 
naviguer au commencement et ils reviennent au même 
nid où ils sont nés ; ils reviennent au même ruisseau 

où ils sont nés.  Alléluia ! Et vous qui veniez de Dieu, il 
y a quelque chose, vous partiez Baptiste, vous partiez 

Méthodiste, vous partiez de ces lieux et vous retournez 
à la Maison.  Il a dit : « Sentez-vous cet appel, cette 
perfection qui vous appelle au lieu parfait ? »  Il y a une 

loi dedans vous pour nager et naviguer en amont contre 
le courant.  Merci, Jésus.  Oh là là ! Et le monde pense 
que vous êtes bizarre.  Amen.  Oh mon frère, pour y 

arriver ils doivent échapper au filet des pêcheurs ; ils 
doivent échapper tout type des gens différents qui 

essayent de les attraper et les piéger ; des hommes avec 
des hameçons ; des grands navires industriels avec des 
filets, des filets et toutes types de choses ; autres bancs 

de poissons qui veulent les amener aux lieux différents, 
mais Quelque Chose en eux leur dit : « Frère, je suis 
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déterminé retourner à mon origine.  Je ne m’arrête pas 
ici. » Oh là là ! Je n’ai pas la force prêcher ça mais mon 

Seigneur, j’entends le Saint Esprit le dit.  Oh là là !  
Merci Seigneur.  Oh là là !       

Savez-vous que vous êtes un être céleste ? Savez-vous 
que vous êtes venu de Dieu et vous retournerez à Dieu 
? Savez-vous que vous étiez dans les pensées de El-

Elah- Elohim, à l'arrière partie de Son esprit ? Savez-
vous que vous êtes un attribut de Dieu exprimé en chair 
? Vous êtes mis dans cette famille ; vous êtes nés dans 

ce ruisseau quelque parte mais vous aviez une Nouvelle 
Naissance et quand vous êtes nés, c’était une naissance 

de la Parole.  Vous entendiez de votre théophanie (amen) 
et puis vous voyagez à ce lieu encore.  Vous voyagez 
pour retourner à ce lieu.  Oh, merci Jésus.  Merci, 

Seigneur. Oh là là ! 
Vous parcourez le monde et vous regardez les choses 

autour de vous et vous savez, Mon Dieu, dans quelle 
sorte d’âge vivons-nous ; dans quelle sorte du monde 
vivons-nous, Seigneur ? Seigneur, empêche-moi d’être 

pris dans un piège.  Je vois qu’un pêcheur est en train 
de pêcher.  Je vois Tommy Hilfiger et Ralph Lauren et 
toutes ces différentes gens avec leurs grands filets et ils 

veulent me prendre au piège avec la mode.  Je vois 
Daimler Benz et BMW qui veulent me prendre au piège 

avec ce type de transport ; j’observe que les baptistes et 
les méthodistes veulent me prendre au piège avec cette 
sorte de religion mais il y a quelque chose en moi et je 

dois suivre une profondeur.  Je retourne en amont.  Je 
retourne à une source.  Oh là là ! Je dois éluder ces 
filets, je dois éluder ces pressions et je dois éluder ces 

pièges (amen) parce que j’ai un dispositif d’autopilotage 
comme un pigeon voyageur.  Frère, il y a quelque chose 

qui lui dit où il va.  Comme la colombe de Noé qui volait 
mais il savait : « Je suis sortie d’une petite fenêtre et je 
vais voler de nouveau à travers cette fenêtre (alléluia) 

parce que je dois entrer une nouvelle civilisation et je 
suis ici pour apporter un message. »  Gloire à Dieu. J’ai 
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vu le corbeau qui m’appelait mais j’ai dit : « Monsieur 
Corbeau, je n’ai pas le désir pour cela.  Je n’ai pas cette 

nature.  J’ai été conçu pour posséder une loi différente.  
Je dois obtenir de la nourriture fraîche.  Ça doit être du 

grain.  Amen.  Je ne suis pas né dans cette famille.  
Amen.  J’en suis une espèce différente.  Je dois être pur 
à partir de l’intérieur, monsieur Corbeau. » Oui 

Seigneur ! Oh là là ! Dieu, aide-moi.  Oh là là.  Priez que 
le Seigneur me donne de la force. [Apocalypse 13 –N.D.É.] 

1 Et il se tint sur le sable de la mer. Puis je 
vis monter de la mer une bête qui avait dix 
cornes et sept têtes, et sur ses cornes dix 
diadèmes, et sur ses têtes des noms de 
blasphème. 

         2 La bête que je vis était semblable à un 
léopard; ses pieds étaient comme ceux d'un 
ours, et sa gueule comme une gueule de lion. 
Le dragon lui donna sa puissance, et son 
trône, et une grande autorité. 

Maintenant nous savons ce qu’a vu Daniel. La 

quatrième ressemblait à un ensemble de trois premières 
: un ours, un lion et un léopard tous ensemble. C’est 
quelle sorte de bête ? Celle-ci était semblable à un 

produit de la biotechnologie.  C’est de la bio-ingénierie.  
Ils ont épissé des gènes ici.  Ils ont élevé quelque chose 

là.  Ça, c’est un mutant.  Ceci, il n’est pas réel ? Oh là 
là, Dieu ne l’a pas fait cela.  Cela est monté de la fosse 
de l’enfer. Quelle sorte de difformité ; c’est un monstre.  

Et vous voulez crier quand vous regardez l’église 
catholique et vous entendez le prêtre parle de Marie.  
Dieu, aie pitié ! C’est un monstre ! C’est un monstre.  

Elle est ivre du sang des témoins de Jésus. « Il est 
puissant, le Seigneur Dieu qui l’a jugée.  En un même 

jour, ses fléaux arriveront. Ses péchés se sont 
accumulés jusqu’au ciel.  Babylone la grande est 
tombée. »  Oh là là ! 

C’est la raison pour laquelle nous avons besoin de 
l’esprit de Dieu pour pouvoir fraterniser avec les 
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pensées de Dieu, sinon nous commencerons de penser 
à nos pensées humaines et charnelles et nous 

deviendrons émotionnel et sentimental au sujet des 
choses et nous dirons, Eh bien, “Dieu ne peut faire cela” 

ou “ cela ne peut pas être cela” ou “ après tout.”  Comme 
j’écoutais un prédicateur pentecôtiste qui priait et il 
priait pour que Saddam Hussein soit né de nouveau 

dans cette heure. Jésus ! Après avoir prêché son chef-
d’œuvre intellectuel, il a dit, regardez ces hommes 
intellectuels et quand il commence à prier, vous 

remarquez où il dirige son radar dans la prière.  Vous 
vous rendez compte que c’est simplement dans leurs 

têtes ; c’est seulement de la théologie.  Nous ne voulons 
pas ce genre des choses mes amis.  Non, non, non, non, 
non ! Nous le voulons dans le cœur.  Nous le voulons 

dans le cœur d’où il coule et nous influence. Nous ne 
pouvons pas nous déplacer à moins que la Parole nous 

bouge. 
3 Et je vis l'une de ses têtes comme blessée 

à mort; mais sa blessure mortelle fut guérie. 
Et toute la terre était dans l'admiration 
derrière la bête. 

Maintenant, est-ce que vous vous rendez compte que 
dans cette description de la bête, nous passons de païen 
à papale ? Combien saisissent cela, là ? Parce que la 

puissance romaine a été ranimée dans le conseil de 
Nicée à Pergame quand l’église et l’état se sont mariée.  
Est-ce juste ? C’est juste ! Vous connaissez la prophétie.  

Vous connaissez l’histoire.  C’est là et elle était en train 
de mourir en tant qu'empirer politique. Voici la 

blessure, une blessure mortelle qui la tuait mais elle se 
relève comme un empire ecclésiastique.  Il y a des papes 
au lieu de César.  Au lieu d’une légion romaine là-bas 

avec un César à Rome, maintenant vous avez quelqu’un 
qui est assis dans le Vatican et les rois de la terre sont 
ceux qu’il emploi.  Ils lui donnent leur force et leur 

puissance et elle confesse de la religion pendant qu’il 
exprime toute sa méchanceté à travers d’eux.  C’est 
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Jézabel qui est derrière la scène agissant au nom 
d’Achab pour s’emparer de ce qu’elle veut. Nous 

abordons les prédateurs et les proies.   
Laissez-moi terminer l’écriture. Ainsi, vous saisissez 

le contexte, n’est-ce pas ? Cette bête a détruit le monde, 
l’a brisé ensemble, foulait aux pieds ce qui restait, la 
foulait.  Il est différent de tous les autres royaumes.  

Quelle description ! Comme un lion.  Que fait le lion, 
que fait l’ours ; que fait le léopard ; tout ce qu’ils ont 
fait, celle-ci a fait parce qu’elle a absorbé en elle-même 

ces royaumes.  Saisissez-vous cela ? Parce qu’elle 
domine le monde ! La Grèce n’a jamais disparue de 

l’existence.  Cet empire a été brisé ensemble mais où a-
t-elle été absorbée ? Dans l’empire romain.  Les mèdes 
et les perses ; elle les a absorbées en elle-même. 

Vous savez dans les jours passés que Iran et Irak 
étaient une masse unique de terre, un pays unique mais 

ils ont été divisés en deux et ce sont deux groupes de 
musulman, mais des dénominations du musulman 
pour le rendre facile pour vous.  Voyez-vous pourquoi 

nous avons le Christianisme : des baptistes et des 
méthodistes ? Ils se disent tous des chrétiens mais 
qu’est-ce qui les a divisés ? Les petites lignes de théories 

; des lignes différentes de théories de la compréhension 
de certaines parties du livre saint. Alors, c’est ce que 

c’est. 
Et cette bête a fixé son regard vers l’autre et l’autre 

est en train d’éprouver son agression.   Il est en train 

d’exercer de l'agression et de l’intimidation et des 
menaces et il s’immobilise pour se jeter sur elle et a déjà 
pris la décision : « Je vais vous dévorer ; je vais vous 

fouler ensemble ; je vais briser votre royaume ; je vais 
éliminer toutes les élites de votre parti ; [Le parti qui dominait 

Iran et Syrie -N.D.É.] Je vais employer d’autres personnes et 
je vais dominer le pays à travers ces gens et je vais y 
rester aussi longtemps que je le veux ; je vais contrôles 

vos ressources ; je vais faire des choses ; je vais briser 
toute votre infrastructure et vos systèmes de défense ; 
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vos armes chimiques ; vos armes biologiques et tout ce 
que vous avez, je vais le désassembler. »  Une bête est 

en train de faire cela à une autre.  « Et ensuite je vais 
absorber ; je vais donner des visas ; je vais donner de la 

citoyenneté ; je vais donner des nouveaux travaux à 
tous ceux que je peux employer. Je vais les y enlever et 
les amener à mon royaume et fortifier davantage mon 

royaume. 
 S’il utilisait de l’argent pour vous garder, je vais vous 

donner plus d’argent pour vous enlever parce que vous 

avez déjà prouvé que vous travaillez pour l’argent.  Je 
vais enlever vos scientifiques, je vais enlever vos 

médecins, je vais enlever ceci et je vais vous amener 
dans une nouvelle société. »  Parce que quand un lion 
chasse un cerf - voici un cerf, il était un chevreuil.  Elle 

était une fois un sperme.  Saisissez cette pensée ! Elle 
était une fois un sperme.  Elle a été conçue dans le 

ventre de sa mère. Elle a grandi et est devenue une 
petite biche – une jeune biche vient là. Elle peut 
marcher à peine ou se tenir sur ses quatre pieds ; pas 

beaucoup de force politique et pas beaucoup de force 
intellectuelle.  Elle ne peut pas rester avec cette 
connaissance intellectuelle après être sortie du ventre 

et survivre dans un monde cru.  Elle doit être enseignée 
des voies de survie.  Elle doit assister à l’école pour des 

biches et elle doit obtenir la connaissance des biches ; 
comment une biche survie dans un monde avec tant de 
menaces.  Elle doit comprendre la science politique des 

biches pour pouvoir continuer à exister dans une 
société hostile. Vous dites, Est-ce juste ? Les animaux 
représentent les royaumes de ce monde.  Les savants 

aujourd’hui savent que quand l’homme, qui était un 
homme parfait et était à l’image de Dieu, est tombé 

d’une civilisation de la foi, il est tombé dans ce domaine 
comme un mammifère – un homme-animal.  Il 
fonctionne par ses instincts, ses convoitises, son désir 

et son astuce.  Il fonctionne par son esprit, son 
intelligence.  Il développe de la force.  Il ne fonctionne 
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pas par la conduite de Dieu.  Il fonctionne sur un autre 
niveau.  

Alors c’est pourquoi, quand Nebucadnetsar a vu le 
royaume, il a vu de l’or et de l’argent et de l’airain et du 

fer ; il regarde l’apparence extérieure. Dieu ne regarde 
pas comme un homme. Qu’a dit Dieu à Samuel ? « Dieu 
ne regarde pas l’apparence extérieure. Dieu ne 

considère pas ce que l’homme considère. » Donc, 
lorsque Dieu montre Daniel le même royaume, Il dit que 
derrière tout cet or, se trouve un mauvais prédateur, un 

lion féroce avec une rapidité, avec d’ailes d’aigle. » 
Lorsque Dieu montre l’autre, celui de l’argent, il dit : « 

Vois-tu cela ? C’est un ours. »  Et si tu connais un ours, 
il n’y a pas d’animal qui peut manger comme lui.  
Quand il mange pour aller hiberner, il mange environ 

dix fois plus que son propre poids.  Et alors, il ne mange 
rien pendant l’hiver.  Il se nourrit de tout ce qu’il a 

mangé là.  Et ce gars, il est aussi un prédateur. Il est 
un gars effroyable et puissant à part entière, au débit 
du fait qu’il n’est pas au sommet de la chaîne 

alimentaire parce que parmi les royaumes l’argent vaut 
moins que l’or et l’airain vaut moins que l’argent. Donc, 
il se déprécie pendant qu’il se déroulait, montrant la 

valeur des royaumes.  Et donc, quand Dieu les a 
montrés comme des bêtes, c’était aussi le même.  

Commencé avec la bête supérieure, le lion au sommet 
de la chaîne alimentaire et il le fait diminuer. Vous me 
comprenez bien ? Mais Dieu traitait avec la nature, 

l’esprit – comme il voit ces royaumes.  Ils sont guerriers, 
ils sont agressifs, ils sont hostiles, ils survivent en 
s’alimentant des autres. 

Quand ils voient quelqu’un, ils ne voient pas que vous 
vous profitez de vos propres droits et privilèges. Ils ne 

disent pas : « Eh bien, j’ai faim et je meurs de faim mais 
ma conscience m’embête pour aller et manger ce cerf.  
Je me sentirai coupable pour le reste de ma vie. » Un 

prédateur ne pense pas comme cela. Ils disent : « Je sais 
que Dieu pourvoit mon repas.  Je me demandais ce qui 
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se passait. Je pensais que j’allais avoir un déjeuner 
tardif aujourd’hui mais le voici. » Voyez ?  Il ne se 

regarde pas et dit : « Moi, je suis un lion. Je pense que 
je vais manger de l’herbe. Mon économie ne peut plus 

survivre comme un lion. Mon argent a dévalué ; mon 
économie s’est affaiblie, mon niveau de vie a baissé. Je 
ne peux plus manger ces grands flancs arrière et filets 

et aloyaux que j’obtenais de ces animaux ici, donc 
maintenant je vais devenir végétarien. » Non. Il sait : « 
Je ne suis pas végétarien. Je vais avoir à utiliser toute 

mon agression ; toute ma force ; investir toutes mes 
ressources ; toute mon agilité et voir qui possède ce dont 

j’ai besoin pour continuer à survivre au sommet de la 
chaîne alimentaire. » 

Savez-vous que soixante-quinze pour cent des 

ressources de la planète sont utilisés par vingt-cinq 
pour cent des personnes dans les pays industrialisés ? 

Savez-vous qu’ils font la guerre pour maintenir leur 
luxueux train de vie ? Savez-vous que l'Amérique ne va 
pas se contenter et dire : « Eh bien, vous tous achetez 

des bougies et les stocker parce que vous savez, nous 
ne pouvons pas vous donner du pétrole ? Saddam est 
trop mauvais.  Il ne nous donne pas du pétrole. »  Non, 

non ! « Nous avons développé des armes biologiques, 
chimiques et nucléaires de sorte que lorsque nous 

avons besoin de quelque chose, nous allons nous en 
emparer. »  

 Dans la jungle quand il y a une sécheresse - Je parle 

du prédateur pour vous montrer le monde des bêtes et 
ce monde des bêtes.  Dieu a dit : « Les nations du monde 
est un monde des bêtes. »  Dieu dit : « Tous ces gens 

font partie de cette bête. »  Qui pourrait être le poil sur 
le dos de la bête, qui pourrait être la queue de la bête, 

qui pourrait être le sabot de la bête, mais tous ceux qui 
font partie de ce royaume fait partie de cette bête. Et si 
l'esprit de cette bête est un prédateur, à condition qu’ils 

ne sont pas nés de nouveau à l'intérieur de là, ils auront 
cet esprit national. Vous me comprenez bien ? Ce ne 
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sont pas des pensées superficielles, vous savez ? Vous 
ne pouvez pas avoir un esprit superficiel pour 

comprendre cela, vous savez. C’est pourquoi vous voyez 
des gens qui ont leur esprit national et vous ne pouvez 

pas aller au-delà ce que l'esprit national et cette chose 
nationale avec toute leur intelligence et toute leur 
éducation vous confronte tout le temps et si vous leur 

dites quoi que ce soit au sujet de leur nation, ils seront 
vexés.  Vous ne pouvez pas leur dire quoi que ce soit au 
sujet de leur fierté nationale et ces choses parce que 

c’est leur identification. 
Alors, quand vous êtes dans cette jungle là et il y a 

une sécheresse et la chaleur de l'été commence à tarir 
tout et vous avez trois ou quatre trous d'eau dans une 
certaine portée—vous savez que les animaux vivent 

dans une certaine portée.  Un lion peut avoir besoin 
d’une portée de quarante milles, un aigle peut avoir 

besoin une portée de quarante milles ; d'autres comme 
un cerf, il a une certaine portée dans laquelle il vit. 
Quand rien n’y est, il doit émigrer pour trouver de la 

nourriture parce qu'il n’est pas hostile. Il ne peut pas se 
battre.  Il ne possède pas de vrais systèmes de défense 
pour aller lutter contre quelqu'un pour des ressources. 

Donc vous avez un trou d'eau ; le trou d’eau dans la 
jungle qui est la fourniture d'énergie. Lorsque vous 

n’obtenez pas de l'eau vous mourrez. Cela va maintenir 
la vie.  Cela va vous tenir survivant comme une 
puissance dans la jungle.  C’est un stock. C’est une 

denrée précieuse.  Voulez-vous voir comment la guerre 
et les stocks vont de pair ? Permettez-moi de vous le 
montrer.  Ce trou d’eau est une marchandise. Celui qui 

le possède et le contrôle survivront la sécheresse.  Mais 
à partir du moment de la sécheresse commence, qui n’y 

vient pas normalement pour de l'eau et qui sait qu'il 
existe, y vient, vous le savez. Pourquoi ? Leur survie en 
dépend et ils savent que c’est une menace pour leur 

propre sécurité en venir là, mais ils préfèrent faire une 
tentative que de mourir et sans essayer. 
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Combien se souviennent de l'histoire des lépreux 
dans la Bible ? Ils ont dit : « Nous sommes en train de 

mourir ici de toute façon si nous allons dans le camp de 
l'ennemi, nous pourrions obtenir de la nourriture. Si 

nous mourons avec trois côtes dans nos dents, c’est 
bon.  L'homme pense au même niveau.  Savez-vous ce 
que sont les sciences du comportement ? J’ai prêché sur 

cela une fois et je vous ai montré comment les animaux 
migrent ! Les animaux ont un certain comportement. 
S'ils prennent un animal de son habitat et ils l'ont mis 

dans un laboratoire.  C’est quoi le laboratoire ? Le 
laboratoire est un autre environnement que l'homme a 

fait.  Il l'emmène hors de son habitat naturel dans lequel 
Dieu l’a mis.  Quand il vient ici aujourd'hui, vous 
pourriez être le lion le plus grand et le plus féroce vous 

rampiez à travers le Zimbabwe ; vous êtes un lion 
d'Afrique ; lorsque vous rugissez, des pierres se 

dégageaient de cette montagne.  Des hommes vous ont 
emprisonné et vous mettent dans une cage et vous vous 
retrouvez dans le zoo de la vallée de l'Empereur. [Le zoo 

de Trinidad -N.D.É.] Vous avez été pris de votre pays et vous 
a amené dans un autre pays dans un environnement 
différent et vous êtes devenu un spécimen que les gens 

admirent.  Ils vous entraîneront maintenant à poser 
pour les caméras mais vous avez appartenu à une 

troupe de lions. 
Eh bien, j’utilise des termes simples parce que je veux 

que les petits à l'école voient ce qui est le monde. Toutes 

ces choses qui ont l'air si compliqué à l'extérieur et pour 
lesquels vous devez obtenir un diplôme de sciences 
politiques et un doctorat et ces différentes choses pour 

les comprendre, Dieu fait homme à comprendre ceci 
parce que l'homme fait partie de la chaîne de la vie.  Il 

est le plus haut de la chaîne et il est un mammifère 
naturellement.  Et donc quand ce lion grandit là, il est 
maintenant cultivé à se comporter différemment.  Il 

avait l'habitude de chasser sa nourriture, maintenant, 
il ne chasse pas.  À douze heures, un homme vient avec 
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un morceau de viande coupée et le jette dans sa cage.  
Maintenant, il est à la recherche de cet homme et quand 

il vient, dit-il : « Oh, il est temps de la nourriture ; l'heure 
du déjeuner. »  Il met sur son dossard et prend son 

couteau et une fourchette pour se préparer à manger. 
Voici ma pensée ! Vous êtes grand, vous êtes féroce, 
vous êtes plein de capacité ; vous pourrez dominer un 

royaume ; vous êtes féroce, vous êtes agile ; vous êtes 
agressif ; vous commandez le respect, mais si vous 
pouvez être enlevé de votre environnement, votre 

domination est perdue ; votre pedigree est perdu ; votre 
identité est perdue et maintenant vous êtes mis à vivre 

dans un autre type de société que l'homme a construit. 
Il est conçu scientifiquement pour calmer votre 
agressivité, pour vous mettre sous sédation et pour 

vous domestiquer. Lorsque vous y allez, vous entendez 
quelqu'un dire, « Salut minou, minou, minou » et un 

petit enfant veut vous donner un morceau de son 
sandwich.  Un grand, vieux lion comme vous, qui sert à 
rugissait dans la jungle et de l'éléphant aux moustiques 

se tenaient tranquilles, maintenant un petit enfant dit : 
« minou, minou. Maman, prends une photo de moi avec 
le lion à côté de la cage du lion. 

Voici la pensée maintenant.  L’homme qui était Dieu 
dans le jardin d’Éden ; l’homme qui parlait avec Dieu, 

la science sait ; Satan sait : « Je peux vous faire sortir 
de votre environnement et j’ai battu un Éden. Je 
construirai un monde par la science parce que je 

connais votre comportement ; je connais vos forces et je 
connais vos faiblesses et je sais ce que vous êtes fait 
d’être parce que quand Dieu vous a créé, vous êtes Dieu 

dans une certaine mesure ; dans une portée de 
quarante miles, vous êtes le chef, jusqu’à ce que vous 

rencontrez un lion plus grand que vous et si vous sortez 
de votre territoire, car…. » Les animaux marquent leur 
territoire. Savez-vous cela ? Ils connaissent leur limite. 

Les Fils de Dieu ne connaissent pas leur limite ?  Dieu 
leur a-t-il donné des repères pour marquer leur 
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territoire quand ils sont arrivés à la Terre Promise ? Est-
ce que le corps vous instruit de connaître votre position 

parce que c’est là où vous avez de la foi et de l'autorité 
? Ce sont des principes. Donc, quand ils ont terminé 

avec le lion et un aigle ils deviennent domestiqués.  Ils 
deviennent domestiqués. 

Et c’est ce que Satan fait.  Il utilise la civilisation pour 

cultiver les gens et quand il les fait des gens de culture, 
il dit : « Non, non, non, vous n'êtes pas un fils de Dieu 
avec la domination et vous ne pouvez pas mettre la main 

sur les malades et ils guérissent.  Non ! Vous êtes un 
directeur de banque et quand vous allez au travail, c’est 

comment vous vous comportez et vous allez conduire 
votre voiture et vous allez porter ce genre de vêtements 
et vous allez parler dans ce genre de langage et vous 

allez travailler ici. » Et ils vous font une autre espèce et 
l'espèce que vous êtes maintenant, quand vous lisez la 

Bible et vous ouvrez le livre, vous dites : « Si seulement 
je pourrais être comme Josué et arrêter ce soleil. Je 
souhaite que je pourrais être comme Moïse mais après 

tout, vous savez, Dieu ne fait pas vraiment ces choses 
aujourd'hui. Les jours de ces choses ne sont plus » et 
vous devenez un chrétien dénominationnel avec la 

psychologie chrétienne et un concept mental du Christ. 
Qu'ont-ils fait ? L’homme a fait cela par la science, 

par des expérimentations avec des animaux, ils savent 
quoi faire avec les gens.  Savez-vous que tout ce que la 
science a donné à l'homme ils expérimentent avec les 

animaux premièrement ; s’il s’agit de la médecine ; s’il 
s’agit des choses pour les contrôler ; les tracer ; vous le 
savez, les surveiller ou influencer leur comportement. 

Pourquoi ? Ils les étudient dans leur environnement, 
puis ils les mettent dans un autre environnement pour 

voir comment ils pourraient travailler avec eux pour les 
cultiver dans une différente manière de pensée et ainsi 
à travers le système éducatif quand ils l'étudient, puis 

ils ont une psychologie comportementale et ils vous 
disent : « ce sont de bonnes manières, ce ne sont pas de 
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bonnes manières ; vous devriez faire ceci ; vous devriez 
faire cela et ensuite, vous vous conformez à un certain 

niveau de vie, mais ça vous changez de l'espèce que 
Dieu veut que vous soyez.  Alors, quand vous avez une 

urgence vous appelez 999.  Vous ne vous tenez pas et 
dites : « Restez en place et regardez la délivrance le 
Seigneur va vous accorder.  Vous ne parlez pas cette 

bêtise.  Vous parlez intelligemment.  Vous appelez 999 
et s’ils n’ont pas d’ambulance, alors vous criez et vous 
prévoyez d'obtenir un bon avocat pour les poursuivre en 

justice.  Vous travaillez à travers un autre canal ! Ils 
vous transforment d'être ce genre de l'être. Voulez-vous 

être comme cela ? [L'assemblée dit : « Non » -N.D.É.] Dieu vous 
appelle à briser ce moule et par la puissance de 
transformation vous ramène à l'espèce que vous étiez 

destinés à être. 
Comprenez-vous quand j’ai prêché la semaine 

dernière, comment l’église mondiale devenait ce qu’elle 
était ? Ces hommes n’ont pas pu identifier leur 
généalogie.  Pourquoi ? Ils ont été pris de leur 

atmosphère et ils ont été mis dans un monde 
babylonien où ils ont commencé à penser et se 
comporter différemment. Et après quelques temps, 

quand ils sont revenus, leurs enfants parlaient la 
langue babylonienne. Ils parlaient la langue 

babylonienne ; ils chantaient les chansons 
babyloniennes ; ils épousaient les femmes 
babyloniennes.  Ils donnaient naissance aux semences 

babyloniennes et ils ne pouvaient plus trouver 
d’Israélites d’origine mais ils disaient « nous sommes le 
peuple de Dieu ; nous sommes revenus dans le pays ; 

nous avons les promesses de Jéhovah » et ainsi de suite, 
mais on a trouvé chez eux Tobijah, son fils et le beau-

fils de Sanballat.  Néhémie voit les deux hommes qui 
s’opposent à ce travail – l’un a une fonction particulière 
et l’autre est le beau-fils du souverain sacrificateur.  Il 

a pénétré la famille du grand souverain sacrificateur en 
vertu de se mariant avec la fille du grand souverain 
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sacrificateur.  Lisez-le dans la Bible...les deux hommes 
qui les combattaient.  Pensez-vous que c’était écrit dans 

la Bible sans raison ?  Cela montre que lorsqu'un 
homme se convertit, il élimine sa conviction ; il élimine 

ce qui vous fait tenir.  La semaine dernière, c’est 
pourquoi j’ai dit que vous lisez sur Néhémie et vous 
dites – vous voyez un homme qui prend position pour la 

Parole ou qui a une conviction et vous dites : « Il est 
sévère, n’est-ce pas ? » Votre mental est devenu 
tellement cultivé par la société et votre esprit est devenu 

tellement étendu qu’au lieu de voir la généalogie et 
l’originalité et dites « Dieu merci pour une espèce 

originale, » vous dites « je n’aime pas parler avec lui.  Il 
est tellement sévère et quand on parle avec lui, on est 
exposé devant lui.  Pas moi. »  Tu es étendu.  Tu es 

tellement hybridé que c’est plus facile pour t’identifier 
avec des choses hybridées que celles qui sont 

originelles. Je ne sais pas comment je suis arrivé là.  Oh 
Jésus ! Regardez cette bête, ce prédateur.  Je veux lire 
quelque chose pour que vous compreniez ce qu’est un 

prédateur.                     
Le mot ‘prédateur’ signifie, un animale carnivore qui 

chasse, tue et mange les autres animales pour survivre 
ou tout autre organisme qui se comporte de la même 
manière. 

Avez-vous déjà entendu parler des prédateurs 
sexuels de nos jours ?  Il y a les prédateurs sexuels et il 
y a les prédateurs commerciaux.  Un prédateur 

commercial est un homme qui établit une grande 
entreprise pour fermer des petites entreprises.  Avez-
vous vu ce que ‘Price Smart’ a fait ?  Price Smart est 

venu ici et il a forcé de fermer toutes les petites 
épiceries.  Il les a poussés de la route très rapidement. 

Il a fait les gens se sentir prestigieux : « vous faites des 
courses par l'adhésion, vous êtes un client de 
Pricesmart. »  Et il a détruit votre économie, en prendre 

les grandes parties, donnant le prix un peu moins cher, 
a affaibli votre société, prendre plus de contrôle des 
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gens. Mais vous ressemblez aux Dominicains qui ont 
obtenu les bottes et les imperméables, vous avez obtenu 

les remises d'un dollar et deux dollars, vous croyez que 
votre société est devenue mieux, vous croyez que vous 

êtes plus prestigieux et vous répliquez aux petites 
entreprises. Vous comprenez ce que je dis ? Vous voyez 
combien il est facile de manipuler les gens dans une 

société.  C'est le monde faux où quelques personnes 
sont prises au piège dans leur pensée et c'est pourquoi 
la Parole est venue pour nous lever pour que nous voyions 

où le pouvoir et l'autorité sont. 
   Un prédateur est une personne ou un groupe ou une 
entreprise ou un État (c’est extrait du dictionnaire) qui 
vole d’autres ou détruit d’autres à gagner.   

D’abord, il est un animale mais puis il dit qu’il est une 
entreprise, une personne ou un groupe.  Alors, vous 

voyez tout de suite les caractéristiques, les instincts et 
les types comportementaux prédateurs des animaux 
dans l’homme, comme les animaux, parce que l’homme 

a la même sorte de l’agressivité.  Quand Dieu leur a 
montré, il a dit « le lion, le léopard et l’ours. »  N’est-ce 

pas ?     
Aussi, le prédateur signifie une personne qui est 

extrêmement agressif, obstiné ou persévérant.    
Pensez-vous que Monsieur Bush est persévérant avec 

cette guerre ?  Pensez-vous qu’il est agressif ou pensez-
vous qu’il est timide ? Pensez-vous qu’il semble être 

lâche et il est malmené ou pensez-vous qu’ils 
démontrent la force des États-Unis pour tout le monde 

? « Déménagez, sortez d’ici ou écartez-vous du chemin.  
Nous ne négocions pas.  Nous ne débattons pas.  Nous 
disons déménagez, alors déménagez ! »        

La prédation : la relation entre deux groupes des 
animaux dans lesquels une espèce chasse, tue et mange 
l’autre.  

Vous voyez celui que vous voulez chasser et vous 
commencez à le suivre, vous commencez à le suivre ; 

vous le suivez, vous le suivez et vous le suivez.  Pour le 
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suivre, vous devez connaître son comportement, donc 
vous devez garder un dossier à son sujet.  « Qui est leur 

leader ? Comment est-ce que leur armée est structuré ? 
Comment pensent-ils ? Quel sont leurs objectifs ? Quels 

sont les points forts de cette compagnie ? » Ça se trouve 
dans chaque monde.  Ça se trouve dans les 
dénominations.  Les Baptistes disent, un million et plus 

dans 1944.  Ils veulent engloutir les catholiques et les 
témoins de Jéhovah.  Ils veulent engloutir les anglicans.  
Et que font-ils ? Ils se fortifient et leur population 

augmente. C’est un prédateur.  Ils ont des techniques 
au sujet de comment faire de la publicité ; comment se 

projeter ; comment envoyer les jeunes filles dans les 
rues ; comment lever des fonds : organiser une fête, faire 
ceci là, avoir cela là donner un séminaire. Puis on a les 

prédicateurs – vous devez payer à l'avance ; vous 
obtenez l'offre et vous l’obtenez signer s’ils doivent venir 

prêcher pour vous au Trinidad et puis ils disent aux 
gens maintenant : « Deux cent cinquante dollars pour 
assister au séminaire. » Puis ils vous disent : « Vous êtes 

un partenaire d'alliance ; vous êtes un partenaire 
d’alliance ; vous êtes un partenaire d'alliance, « pour 
élever cet argent afin que l'homme puisse être logé. 

J’essaie de vous donner des petites illustrations pour 
vous montrer de sorte que vos yeux s'ouvrent et quand 

vous marchez dans la société, que ça soit dans le 
domaine religieux ; s’il était dans le domaine politique ; 
s’il était dans le domaine social- vous voyez ces jeunes 

hommes dans les rues et vous voyez ces jeunes filles 
serrées dans les grands Taxis avec les conducteurs ; 
vous voyez les voyous qui perdent du temps après 

l’école s’est terminée. Qu’est-ce que c’est ? Des 
Prédateurs.  Ils ont une chose à l'esprit.  Quand ils 

voient quelqu'un, ils voient de la nourriture.  Ils voient 
qu'ils vont se remplir, donc il le traque.  Un prédateur 
fait quoi ? Il chasse, tue et mange.  Il chasse, tue et 

mange.  Quand il a fini de manger, vous savez ce qu’il 
laisse pour vous après ? Le petit coyote vient et prend 



Les Prédateurs Et Leurs Proies - Partie 1                                                           2003-0309 

53 

son morceau après ; le chacal vient et prend son 
morceau et même la laide, vieille hyène vous le savez, 

s'il reste des os avec un tout petit morceau de la vertu 
et de la conviction, il vient pour ça aussi.  Et pendant 

tout ce temps vous êtes devenu si cultivé dans ce monde 
que Satan vous dit au sujet de la mode et vous êtes une 
meilleure personne parce que vous portez un autre type 

de vêtements et vous portez un certain parfum et vous 
vous sentez que vous êtes dans une certaine 
atmosphère et vous peignez vos cheveux dans un 

certain style et vous portez une certaine robe que vous 
trouvez vous faire paraître bien proportionnée et 

agréable et pendant tout ce temps vous avez été 
réarrangée dans votre pensée et dans votre esprit. Vous 
avez été déformée et ils vous ont amené dans un 

environnement où un chrétien ne devrait pas être et 
maintenant vous vivez dans cela. Vous êtes une 

chrétienne du zoo. Vous êtes en cage ! Vous êtes en cage 
! Vous êtes pris au piège.  Je souhaite que je puisse 
vendre ma vieille Ford pour vous faire sortir. 

Quand vous lisez au sujet de Ruth, vous voyez 
l’original que vous avez le potentiel pour être ; quand 
vous lisez au sujet de Rebekah vous voyez l’original que 

vous avez le potentiel pour être ; quand vous lisez au 
sujet d’Esther, vous lisez au sujet d’Esther, vous voyez 

l’original que vous avez le potentiel pour être mais vous 
êtes si rempli d'auto-préservation que peu importe 
combien forte la Parole est prêchée et elle vous saisit le 

cœur, vous regardez autour pour voir si l'un de vos amis 
vous regardent ou qui regarde et votre main est juste ici  
[Frère Vin montre quelqu’un qui lève la main à mi-chemin –N.D.É.] et 

vous ne pouvez jamais atteindre le lieu pour dire si je 
péris, je périrai. Quoi qu’il me coûte. » Savez-vous 

pourquoi ? Vous maintenez cette image où tous vos 
gardiens de zoo vous disent : « Eh bien, vous êtes très 
belle. »  Et tout ce qui vient au zoo et vous regardent et 

prennent leurs photos avec vous et dans votre esprit 
insensé vous pensez que vous êtes l'animal le plus 
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populaire dans le zoo.  Vous attirez plus d'attention 
qu'un léopard en cage.  Vous obtenez plus d'attention 

qu'un cerf en cage. 
Vous ne voulez pas être ça ! Vous ne voulez pas être 

ça du tout ! Vous ne voulez pas être ça !  Voulez-vous 
être cela ? Est-ce que quelqu'un d'entre vous veut être 
cela ? [Frère Vin pointe vers des individus différents. –N.D.É.] Et 

vous, voulez-vous être ça, vous, vous ?  J’utilise un peu 
d'intimidation, vous voyez.  Non, vous ne voulez pas être 
cela.  Pendant que vous êtes assis là dans ce siège et le 

miroir est en face de vous, vous ne voulez pas être cela, 
mais vous savez, quand ce miroir est tiré de vous et le 

service est terminé et vous marchez dehors, vous voulez 
être cela de nouveau. Savez-vous ce que vous fait vivre 
cette vie ? Vous êtes pris en dehors de votre 

environnement en tant qu’un chrétien.  Dieu, quand Il 
vous a sauvé il y a des années, Il vous a mis dans une 

atmosphère.  Il vous a donné une conviction, Il vous a 
donné des principes mais Satan est venu et il vous 
donne l’église : « le service dure trop longtemps et je 

commence à gagner de l’argent dans le monde et je 
commence à améliorer ma vie, » et des différentes 
choses et il commence à vous déplacer dans un autre 

domaine et maintenant vous voulez être quelque chose 
de différent. Voulez-vous être quelque chose de différent 

? Vous ne voulez pas être quelque chose de différent. 
Vous désirez retourner où était cette conviction parce 
que Dieu a dit si vous ne vous repentez pas et ne 

retournez pas à votre premier amour, vous resterez 
cette espèce dénominationnelle, cet hybride qu’Il mettra 
dans l’étang de feu après parce que vous n’avez rien 

d’original en vous ; tout est parti. Satan l’a brisé. C'est 
ce que l’homme fait. L’Éden de Satan – C’est ce qui est 

l'Éden de Satan. 
C’est pourquoi nous retournons à l’Éden de Dieu. 

C’est pourquoi un message est venu pour dévoiler à 

nous comment il a construit cette civilisation et l’effet et 
l’impact de cette société sur nous ; comment elle nous 
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déforme et nous piège où nous pouvons être manipulés 
et exploités et contrôlés et influencés par les médias qui 

façonnent nos valeurs et façonnent nos goûts en 
projetant des choses à travers la porte-œil et la porte-

oreille et nous tenir drogués et contrôlés. Quand les 
Sept Tonnerres viennent, « vous connaîtrez la Vérité et 
la Vérité vous affranchira. » La sanctification par l’eau 

de la Parole vous passe à travers le filtre d’un homme 
qui réfléchit ; vous donne le goût d’un homme saint ; 
vous fait sortir des noms blasphématoires ; hors de 

Babylone et vous fait retourner à Jérusalem où vous 
pouvez être un vrai chrétien encore. 

Vous êtes devenu une proie pour le prédateur. Le 
prédateur se nourrit de votre esprit. Il se nourrit. Il y en 
a un dans le monde qui veut se nourrir de votre corps 

mais il y en a un qui veut se nourrir de votre esprit. Il y 
a la religion ; le prédateur qui veut se nourrir de votre 

âme. Certainement ! Les oiseaux du ciel viennent quand 
? Quand la vie s’en va ! Et ils font quoi ? Ils vous 
dévorent et vous vous retrouvez où ? À l’intérieur d’un 

vautour. Vous devenez la crotte d’un vautour. Savez-
vous cela ? Ce grand cerf qui a grandi, quand le lion le 
mange, vous ne le voyez plus. Savez-vous ce que fait le 

lion ? Il prend tout ce qui est important, tout ce qui a 
de la valeur et il l’utilise comme de l’énergie pour se 

fortifier et se faire plus puissant et puis il excrète les 
déchets comme de la crotte pour devenir engrais pour 
l'herbe. Avant, pendant qu’il existait, il mangeait de 

l’herbe.  Il était sur l'herbe.  Quand cet autre prédateur 
traite avec lui, il devient engrais pour l’herbe.  Il a perdu 
son identité originelle. Il perd son existence.  Il arrive à 

une forme inférieure de l’existence.  Il est modifié dans 
sa structure.  Il est passé de son premier - son grand 

dessein.  Quand l'homme était dans l’Eden il avait un 
grand dessein mais Satan l'a amené vers le bas et l’a fait 
descendre si bas qu'il pouvait manger d'une poubelle 

comme un vagabond avec des mouches tout autour de 
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sa bouche et en train de dormir sur un trottoir.  
L’homme qui marchait dans le jardin d'Eden. 

Le prédateur ! Le prédateur et la proie ! L'acte de 
pillage, le vol et la destruction. Il détruit vos valeurs ; 

les dérobe. L'ennemi vient pour quel but ? Dérober, 
égorger et détruire. Prédateur : être extrêmement 
désireux de dérober ou détruire des autres pour 

bénéficier.  Quand le prédateur vous observe, il voit 
seulement ce qui est précieux à lui vous savez ; ce qu'il 
pourrait obtenir de vous et comment il pourrait vous 

utiliser.  Oh, j'ai un désir de prêcher parfois. 
La jungle avec les animaux est un système.  Il est un 

monde. Il a une structure. Il a une chaîne alimentaire.  
Il a un équilibre écologique si ce monde doit survivre.  
Si une espèce devient surpeuplée à l'intérieur là vous 

aurez des problèmes.  Savez-vous quel est le problème 
du monde aujourd'hui ? Le surpeuplement et par le 

surpeuplement, les scientifiques, les militaires et les 
autorités – pas les gens – les scientifiques, les militaires 
et les autorités. Ils savent que si ce monde continue 

dans cette manière, la planète sera détruite.  Ils savent 
qu’en ce moment la planète est malade et mourant à 
cause du surpeuplement. Il y a trop de nations pauvres 

et sous-développées, donc ils doivent éliminer l'espèce ; 
ils doivent le réduire. 

Savez-vous que Dieu rétrécit aussi le sien ? 
Remarquez où nous nous trouvons maintenant ? Savez-
vous que Dieu doit rétrécir le sien afin que l’église 

subsiste ? Savez-vous que Jésus dans le deuxième pulle 
a su qu’une église pleine des gens qui voulaient 
seulement manger, ne peut pas accomplir n’importe 

quelle commission ? Savez- vous qu’un homme qui 
s’occupe toujours d’être populaire et ne s’engage pas à 

la cause, ne peut pas accomplir n’importe quelle 
commission ? Savez-vous ce que Jésus devait faire ? Il 
a prêché exprès des choses. Savez-vous que le vigneron 

taille la vigne ? Savez-vous qu’un vigneron qui examine 
une branche pleine de fruits, sait que ce fruit n’aurait 
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pas d’une bonne qualité ? S’il y a cinquante pommes 
sur la branche, il sait, j’aimerais mieux avoir quatre-

vingts fruits doux, de bonnes pommes au lieu de 
cinquante pommes aqueuses, parce que la branche n’en 

peut pas soutenir cinquante afin qu’elles soient d’une 
bonne qualité.  La tension et le fardeau sur la branche 
sont trop grands, donc il les éclate et les rétrécit 

rapidement quand elles sont toujours jeunes.  Et vous 
posez la question : « Est-ce que vous dites que c’est ce 
que vous êtes en train de faire ?  Il doit sauvegarder 

l’espèce. » 
Savez-vous que quand Dieu a envoyé Josué pour tout 

tuer, ce n’était pas mal ? Savez-vous que les guerres 
rétrécissent la population ? Quand Dieu a spécifié les 
frontières, il a déjà visé les cancers qui détruisent la 

terre. Savez-vous que quand Dieu est venu et a sauvé 
Noé, Dieu a détruit le monde parce qu’il a pris un 

spécimen avec lequel il allait recommencer le monde à 
cause de la corruption dans la société ? Savez-vous que 
l’enlèvement est en train d'enlever un spécimen afin 

qu’il puisse brûler la terre et ensuite la repeupler avec 
les élus ? Est-ce vrai ? Ce sont des lois pour maintenir 
un certain équilibre si c’est dans l’église ou dans la 

société ? Savez-vous que les jours d’Ananias et de 
Sapphira sont en train de revenir ; avec la restauration 

de l’église qui doit être ici ?  Savez-vous que cela a pour 
son but de débarrasser les soi-disant croyants de 
l’église ? 

Dans le parc en pierre jaune en Amérique les gens ont 
commencé à tuer les loups et après avoir tué les loups, 
pensant qu’ils rendaient l’endroit plus sûr, ils se sont 

rendu compte que le délicat équilibre écologique de cet 
environnement a commencé à changer et beaucoup 

d’espèces ont commencé à se multiplier trop vite.  A 
cause de surpopulation, certaines espèces ne pouvaient 
pas grandir parce qu’il y a trop de cet animal qui se 

nourrit sur une chose spécifique et l’équilibre de la 
nature changeait et cela causait de la faim et de la 
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maladie dans le parc. Pouvez-vous comprendre cela ? 
D’accord, écoutez ! Et quand ils ont commencé à étudier 

ce qu’il faut faire, ils ont compris, « nous avons besoin 
réintroduire des loups. »  Et écoutez ceci. 

Ils disent : « le loup est la seule espèce des animaux 
et des plantes originaires de ‘Yellowstone’ qui manquait 
depuis le parc a été établi en 1872. Les écologistes 

revendiquent que l’équilibre écologique sera restauré 
écosystème de Yellowstone par la réintroduction le loup 
gris qui était l’un des prédateurs supérieurs dans la 

chaîne alimentaire du parc. » 
Maintenant, savez-vous qui a causé la destruction de 

la couche d’ozone ? La civilisation ; la surpopulation - 
des hommes transformant les forêts en des endroits de 
la construction des villes ; des hommes modifiant 

l’équilibre de la nature ; des hommes causant 
l'inondation des fleuves ; des hommes extrayant toutes 

les minéraux et toute autre chose ; des hommes 
polluant l’air et ce qu’ils appellent du développement et 
ils ont détruit la planète même et maintenant elle ne 

peut pas soutenir de vie et ils sont en train d’explorer 
de l’espace essayant de trouver un autre monde qu’ils 
peuvent coloniser tout comme ils ont colonisé ce 

premier monde.  
Maintenant je veux apporter la pensée pour vous 

montrer comment les prédateurs opèrent parce que à ce 
moment-ci ils pensent à un nouvel ordre mondial mais 
certains éléments doivent être brisé pour avoir un 

nouvel ordre mondial et certaines nations doivent être 
prise sous contrôle et s’ils ne cèdent pas politiquement 
et diplomatiquement, la guerre est la seule façon dont 

on peut s’en emparer, donc il faut une raison pour les 
tuer.  Le monde est surpeuplé, donc vous devez trouver 

une méthode pour réduire la population.  Vous ne 
pouvez pas simplement aller et tuer avec une 
mitrailleuse, donc vous devez trouver un moyen pour 

armer des maladies et les disperser sur les pays du tiers 
monde et personne ne peut distinguer si c’est une cause 
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naturelle ou si elles sont élevées dans des laboratoires 
parce qu’ils ont été donnés de la puissance de tuer le 

quart de la terre avec de la peste, de l’épée et de la bête.  
Le saisissez-vous ? Pouvez-vous le conceptualiser ?  

Pourquoi ?  Parce qu’elles sont des bêtes.  Quand Dieu 
a dit, elles sont sauvages; elles sont sauvages et elles 
sont voraces.” Elles deviennent fortes en se nourrissant 

sur d’autres. Frère Branham dans, le monde s'effondre 
de nouveau [La Dislocation Du Monde, 62-16-12 - N.D.É.]  Il dit : « 
Satan se nourrit sur son propre royaume. »  J’explique 
en détail certaines de ces pensées pour vous. « Donc, 

avec la réintroduction du loup gris - regardez ceci – « l'un 
des grands prédateurs » et ce gars avait disparu, alors 
les cerfs se multipliaient excessivement.  Le cerf mange 

une sorte de nourriture donc ils mangent certaines 
parties qui disloquent la chaîne de la vie.  Il n'y a pas 

d’animal pour les dévorer. Alors maintenant, ils se 
rendent compte, « Nous devons les faire décroître. » 
Maintenant, les scientifiques qui étudient le 

comportement humain, ils savent que c’est pareil aux 
animaux et ils savent que pour sauver, pour sauver le 
monde, le monde humain - de la même manière que 

vous sauvez le monde des animaux là-bas, il s’agit du 
même principe. Alors ils disent : « Nous devons faire 

décroître cette espèce. » Tout comme un cultivateur 
prend la serpette et purge une branche pour garder une 
qualité ; sinon il  y aura des fruits aqueux et s’il garde 

cette culture là, dans le temps de quelques années, les 
semences seront si faibles que vous ne pourriez jamais 
récupérer la culture d'origine.  Le cycle de la vie : la 

semence au semeur et le pain pour le mangeur.  Vous 
choisissez vos meilleures graines pour garder pour les 

replanter de continuer la vie ; pour maintenir le cycle de 
la vie parce que l'homme doit vivre par la nourriture.  La 
surpopulation apporte la famine sur la terre et provoque 

la bio-ingénierie pour se mettre dans l'hybridation et 
accélère le processus de la nourriture et l'homme 

devient faible dans leur corps et c’est ce qui engendre la 
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maladie et la maladie et raccourcit la durée de vie et 
maintenant la race humaine est en train de mourir ; la 

planète est en train de mourir ; la terre et ses habitants 
sont en train de mourir.  Jésus n'a-t-il pas dit que c’est 

le signe de la fin du monde ? Comme il en était aux jours 
de Noé, il en sera lorsque l'homme commence à se 
multiplier. 

Je n’ai pas le temps.  Je suis maintenant sur le point 
d’entrer mon message parce que j’ai pris ce prédateur 
dans Daniel et maintenant je suis en train de vous 

montrer le prédateur dans la vie animale dans un 
environnement animal. Ensuite, je prends cela 

maintenant et vous montre ce comportement dans les 
nations du monde et ce qui se passe dans ce monde et 
comment les gens pauvres ont été tirés de leur véritable 

environnement et ré-eduquez dans une société en les 
transformant en des citoyens modernes : Vous 

appartenez à ce Partie politique ; vous assistez à cette 
dénomination ; votre tranche sociale est ici; vous êtes 
impliqué dans ce genre d'activités sportives et vous 

faites partie de la société et vous avez soit réussi ou 
échoué dans la vie. Ce n’est pas le plan de Dieu. Voyez 
? 

Je termine.  Je termine maintenant avec ceci.  Je ne 
vais pas essayer d'aller plus loin.  Alors, les biologistes 

disent : « La seule chose que nous avons à faire est 
d'éliminer cette surpopulation. » Alors, comment ont-ils 
éliminé la surpopulation ? Ils ont obtenu une espèce qui 

pourrait diluer certaines espèces car cet animal se 
nourrit de cette espèce-ci, et en faisant cela ils 

sauveront tous les autres, au détriment d’un petit 
nombre de ceux-ci.  Savez-vous pourquoi Dieu a fait un 
pour se nourrir de l'herbe et un pour se nourrir de celui 

qui se nourrit d'herbe ; il se nourrit de viande ? Savez-
vous pourquoi Dieu les a mis dans une chaîne ? C’est 

la Bible de Dieu, au sujet des nations du monde et le 
comportement des sociétés. 
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« Donc biologistes prédisent que les loups réintroduits 
aideront à contrôler la taille de la population gonflée du 
parc des wapitis et des cerfs. »  

En ce moment notre taux de criminalité est trop 

élevé.  Notre système de justice a trop d'échappatoires 
donc, des criminels sortent et ils se reproduisent plus 
et puis les prisons sont devenues une frayère pour 

multiplier la population pénale.  Au lieu d'être un lieu 
pour les réhabiliter et les ré-inculquer dans la société, 
il est devenu un endroit pour reproduire plus de 

criminels et au moment où ils sortent, ceux qui sont 
allés dans des délits mineurs, sortent aujourd'hui 

comme des criminels expérimentés parce qu'ils étaient 
aux pieds des criminels-profs où ils ont appris l'art de 
la criminologie.  Alors, quand ils reviennent, ils ne sont 

plus sur le bas de la chaîne de la criminologie, mais ils 
sont devenus un prédateur sur un niveau plus élevé, 

car ils ont appris les arts et les façons de manipuler de 
la société après avoir partagé la même cellule avec 
certains d’eux là.  Je sais que je ne fais pas de sens pour 

la moitié d'entre vous ici, mais si vous pouviez juste 
élever un peu plus haut, vous verriez une certaine 
réalité qui vous fera marcher différemment. 

« Sans le loup pour les attaquer, les ongulés sauvages 
de Yellowstone » (et ceux qui sont des créatures comme 

les cerfs et les chèvres et les moutons et les différentes 
choses comme ça) « expérimentent une explosion 
démographique. » Et en conséquence de cette explosion 
démographique qu'est-ce qu'il fait ? Ça commence à 
détruire le parc.  Et qu’est-ce qui était le parc ? Le parc 

était leur monde et leur monde se détruit, cela les 
expose au risque de la famine et de la maladie par la 

famine à venir et alors ils n’ont rien à se nourrir de sorte 
qu'ils y sont exposés à toutes sortes de maladies.  Eh 
bien c’est le même qui se produit dans ce monde. « Et il 

y aura la famine dans les derniers jours ! » Pourquoi ? 
En raison de la surpopulation.  « Et il y aura la peste ! »  
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Pourquoi ? En raison de la surpopulation et de la 
famine. Pensez-y ! 

« Les partisans du programme de réintroduction 
affirment aussi que les loups vont renforcer les pools 
génétiques des troupeaux du parc en tuant les animaux 
faibles et malades. » 

Ils disent : « Ne pensez pas mal de ces prédateurs, car 

ces gens-là vont éliminer tous les malades et infectés » 
parce qu'ils ne veulent pas travailler dur pendant toute 
la journée.  Ils vont manger tous les faibles et les plus 

forts resteront et quand les plus forts restent puis, la 
reproduction sera faite de ceux qui sont sains avec ceux 

qui sont sains.  Mais tandis que ceux qui sont malades 
sont là, celui-ci accouplé avec un jeune ; celui-là 
accouplé avec une malade, puis celui-ci se retrouve avec 

le sida.  Vous avez un petit wapiti infecté par le sida ; 
vous avez un autre petit taureau ici avec l'herpès ; vous 

avez un petit ici avec la tuberculose et quand cet homme 
commence à les manger tous, puis il laisse juste les plus 
forts parce que les plus forts sont ceux qui lui 

survivront. 
Alors il devrait développer des façons pour pouvoir les 

attraper et il lui sera un défi plus grand pour en attraper 

un d'eux en bonne forme au lieu d'un faible. C'est la 
raison pour laquelle quand il y a un problème en Trinité 

et Tobago nous demandons des secours des États-Unis 
pour nous être une défense. Si Le Venezuela nous 
attaque avec leur armée navale et l'armée de l'air et 

toutes les forces.  Nous ne sommes pas dans une bonne 
condition pour leur guerroyer. Nous pouvons nous 
défendre du Saint Vincent, de la Grenade et de la 

Barbade et le Caraïbe.  Nous ne pouvons même pas les 
gagner un match de cricket, donc réalisez-vous la réalité 

voyez-vous ? Le monde fonctionne ainsi.  
Ainsi, pourquoi l’Écriture dit-elle : « Il leur fut donner 

le pouvoir de faire périr le quart de terre. » Pourquoi 

voudraient-ils faire périr un quart de la terre ? Si le 
monde continue dans cette direction, ça produira un 
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chaos sur le monde car l’élevage a déjà détruit le monde.  
Quand vous commencez à habiter dans une maison de 

trois chambres à coucher avec quatre enfants, tout va 
bien. Votre population commence à augmenter dans 

une maison de trois chambres à coucher. Vous avez 
cinq enfants, six enfants, sept enfants, huit enfants, 
neuf enfants et lorsque vous aurez atteint le neuvième, 

deux se couche au sol ; lorsque vous aurez le neuvième 
la salle de bain n’est pas assez grande pour tout le 
monde ; lorsque vous aurez atteint le neuvième, les 

chaises tombent en morceaux et lorsque vous aurez 
atteint le dixième, il y de la lutte dans la maison pour 

l’espace car cela produit la concurrence.  « Personne ne 
va me retenir, donc je vais à la salle de bain avant vous.  
Je n'en dors plus tôt que vous car vous avez l’habitude 

d’occuper la grande partie du lit. Je vais être le premier 
au petit-déjeuner à m’assurer que je n’obtiens pas les 

restes. » Quelle en est la cause ? La surpopulation dans 
la maison. 

Comprenez-vous quelque chose ? J’ai utilisé un 

exemple simple pour vous montrer ce qui se passe dans 
le monde et pour que vous réalisiez qu’il devient 
nécessaire d’avoir certaines marchandises, sans 

lesquelles vous resterez au bas de la chaîne alimentaire 
et vous allez affamer ; vous resterez faible et malade et 

il n’y aura pas de progrès et les plus grands vous 
exploitent et disent, va-t’en !  Et celui qui a la voix 
rauque et commence à se laisser pousser la moustache, 

va vers le plus petit qui n’a pas de moustache et qui dit, 
« Maman, il est venu et m’a cogné la tête. »  Il est en train 
de subir la colère de celui-ci qui est frustré et il ne peut 

pas lui résister donc il déverse sa frustration sur un 
autre et l’environnement devient hostile.  Si cela se 

passe dans une société, le taux de criminalité 
augmente. Savez-vous la raison pour cela ? Des gens 
doivent dérober car il y a du chômage.  Pourquoi ?  Il y 

a seulement tant d’emplois pour tant de personnes. 
C’est seulement tant de personnes qui peuvent toucher 
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un salaire, donc l’autre homme doit apprendre tout à 
fait jouer aux cartes s’il doit toucher un salaire.  Il doit 

apprendre lancer des dés ou il doit apprendre des 
chevaux et rester continuellement près des paris 

sportifs. Pourquoi ? Il veut survivre parce que la matière 
première pour sa survie et nourriture de sa vie est 
devenue rare. 

Savez-vous combien de difficulté que j’ai ? Laisse-moi 
voir. [Frère Vin et la congrégation rient. –N.D.É.] J’aimerais 
continuer mais je sais que ça fait déjà beaucoup.  

J’essaye de vous montrer que ce que nous sommes en 
train de regarder se trouvent dans le livre de Daniel. 

C’est quelque chose sur la terre.  Pourquoi l’agression ; 
pourquoi l’hostilité, pourquoi la concurrence pour les 
ressources, comment affecte-t-elle la société ; comment 

affecte-elle l’environnement ? Vous ne pouvez pas être 
au bas de la chaîne alimentaire si vous voulez survivre 

sur un niveau national et sur un niveau individuel.  
L’épouse est en haut. L’épouse est en haut mes amis.  
Cette épouse de dernier jour est en haut.  Elle doit 

marcher dans le domaine d’autorité ; elle est censée être 
en contrôle mais si Satan vous saisit et vous fait vous 
égarer de votre environnement et restructure votre 

façon de penser et vous fait vous adapter à ce monde, 
vous allez devenir un chrétien social.  Vous deviendrez 

un simple membre d’église. Et c’est pour cela beaucoup 
de fois vous m’entendez quand je m’écrie et dis : « Il ne 
s’agit pas d'assister à Third Exodus Assembly et Frère 

Vin. » C’est un camouflage.  Vous ne pouvez pas vous 
cacher à l’arrière de cela.  C’est trop tard pour cela mes 
amis.   

Vous, en tant que croyant, « Dieu, tu m’as conçu avec 
une certaine nature.  Tu m’as équipé de certains 

potentiels.  Je suis façonné pour posséder une loi 
comme les poissons et l’aigle. »  Cet aigle, il peut voler ; 
il peut naviguer ; il peut voir ; il est construit —il est 

construit habiter dans ce monde et c’est où se trouve sa 
puissance.  Si vous l'enlevez de là et le mets dans un 
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cage, alors vous pouvez le faire attendre pour sa 
nourriture de quelqu’un. Il perd son instinct de chasse, 

toute sa capacité à voler et toute sa vitesse.   Il est ôté 
de son système en recevant une formation. Vous ne 

voulez pas être comme cela.  Vous finirez par être une 
proie.   

En dehors des prédateurs, vous avez des parasites. Il 

se nourrit aussi de quelqu’un mais pas comme un 
prédateur.  Il a une relation de dépendance.  Il y a tous 
les pays du tiers monde et toutes ces petites îles qui 

n’ont pas d’industries ; d’armes ; ils ne peuvent pas se 
protéger ; ils n’ont presque rien ; ils ne peuvent pas 

pourvoir leurs gens sur un certain niveau, donc savez-
vous ce qu’ils font ? Ils doivent dépendre de quelqu’un 
et être un affluent d’une puissance coloniale ou une 

puissance plus grande qu’eux pour les soutenir.  
Quoiqu’ils soient insupportables, ils les portent mais ils 

ont une mentalité de dépendance parce qu’ils ne 
peuvent pas s’élever et fournir la nourriture pour eux-
mêmes – des parasites. Vous ne voulez pas y habiter 

mes amis.  C’est une mauvaise qualité de vie. C’est une 
mauvaise qualité de vie. 

Dieu nous a ramené dans les derniers jours pour 

marcher avec Lui et nous a ramené une vraie 
conscience de notre vrai environnement pour vivre dans 

un monde de la foi parfaite ; connaître notre position, 
connaître nos limites ; connaître les potentiels que nous 
pouvons posséder ; connaître notre pedigree afin de 

pouvoir vivre et opérer victorieusement dans ce 
domaine.  Le message ne s’agit pas d’église ou 
d’institution.  Ne soyez pas pris au piège là.  Je n’ai 

jamais prêché cela.  Je m’écrie tous les jours contre cela 
parce que l’Épouse va arriver à la connaissance de qui 

Elle est pourquoi Elle se tient et qu’Elle peut faire les 
plus grandes œuvres.  Voilà pourquoi le Prophète a dit 
: « Si je peux vous guider d’avoir des pensées plus 

profondes et des objectifs supérieurs. »     
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Si je peux continuer à guider avancer cet église dans 
la Parole ou nous pouvons voir, où nos environnements 

peuvent être réanimés ; où nous pouvons marcher 
consciemment sachant qui nous sommes et la nature 

par laquelle Dieu nous a conçu et que nous somme un—
la même façon dont cette bête est une certaine chose 
dans la Parole et Dieu a montré le caractère et a montré 

leur fonction et comment ils opèrent, de même se trouve 
dans la Parole le modèle de notre espèce et c’est pour 
cette raison que Dieu nous montre que « Vous êtes une 

espèce unique ; vous êtes une espèce-Dieu.  Son épouse 
a la domination, la vie éternelle, la communion avec 

Dieu et la puissance sur la terre. Vivre en dehors de 
cela, votre domination sera petite, votre communion ne 
peut pas être assez profonde ; et bien que votre 

domination ne soit pas aussi grande que possible, votre 
domination grandit pendant que vous grandissez.  Vous 

avez plus d’autorité en ceci ; vous pouvez contrôler cela 
; vous avez plus de communion avec Dieu, plus de 
mystères sont ouverts pour vous, vous comprenez qui 

Dieu est ; maintenant vous pouvez être conduit par 
Dieu d’une manière meilleure ; maintenant vous pouvez 
vous abandonner à Dieu, maintenant vous pouvez 

fraterniser avec Dieu ; maintenant Dieu peut se confier 
en toi ; maintenant vous pouvez être un instrument 

entre les mains de Dieu à son service parce que plus de 
communion apporte plus de révélation pendant que la 
vie éternelle à l’intérieur de vous, grandit et se 

transforme et arrive à l’image de Jésus Christ ; cette 
petite semence à l'intérieur de vous. 

C’est pour cette raison vous ne devez pas vous 

installer.  Dès l’instant que vous vous trouvez assis 
dans l’église et vous passez simplement les motions en 

revue, ébranlez-vous de cela.  Vous allez être un 
chrétien du zoo, et nous n’avons pas de zoo ici.  Un 
chrétien du zoo ne va pas survivre.  Les prédateurs vous 

attraperont.  Au lieu de vous tenir et rendre témoignage, 
vous vous tiendrez et direz : « Saints, j’ai commis une 
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erreur. J’ai vu un chacal pensant que c’était un agneau 
et j’essayais de l’emporter à l’église mais je découvrais 

que c’est un chacal.  Je pensais que c’était ma grand-
mère mais c’était réellement Monsieur le loup. »  Vous 

n’êtes pas appelé pour cela mes amis. Êtes-vous appelé 
pour cela ? [La congrégation dit : « Non. » –N.D.É.] Vous n’êtes pas 
appelé du tout pour cela. Vous êtes appelé pour vaincre. 

Voici un vainqueur. Voici un vainqueur. [Frère Vin s’indique 

lui-même. –N.D.É.]  Remarquez où je peux voler par sa 
grâce. 

Je suis désolé que je manque le temps pour polir 
certaines de ces choses d’une manière meilleure pour 

vous, parce que vous devez laisser beaucoup de choses 
quand vous traitez avec tant de pensées et vous essayez 
de revenir pour les aborder de nouveau mais écoutez 

certaines choses pour voir où je suis en train de placer 
quelques de ces choses.  Remarquez comment cette 

société doit être rétrécit et comment les expériences 
militaires sur un public que ne se doute rien… Pensez-
vous qu’ils veulent faire la guerre, la guerre biologique, 

sans savoir que leur instrument va fonctionner ? Savez-
vous que la moitié des maladies, spécialement dans le 
pays du tiers monde sont dispersées sur eux ? C’est 

pour cette raison nous avons un nouveau virus chaque 
deux semaines jusqu’à ce que les insulaires ne rigolent. 

« Voici le virus-Super Blue (Un calypsonian) ; voici « le 
virus : paye le diable jab-jab - les termes du carnaval ; 
voici cet autre virus et ils rigolent aux viruses » sans 

savoir qu’ils étaient des sujets des expériences parce 
qu’ils ont la puissance de tuer avec des pestes. 
     Dieu a réduit des populations avec des pestes. Dieu 

dépeuple des sociétés avec des pestes.  Lisez-vous la 
Bible ? Cent quatre-vingt mille personnes en une nuit - 

de la peste, les assyriennes ; les philistins voulaient 
prendre l’arche. Lisez la Bible et voyez.  Quand Dieu est 
venu en Egypte avec Moïse et il y avait la guerre 

biologique, Dieu commençant avec les hommes et les 
bêtes.  Il a abattu leur économie et a ôté leur santé. 



Les Prédateurs Et Leurs Proies - Partie 1                                                           2003-0309 

68 

Savez-vous cela ? Savez-vous que Satan n’a pas des 
choses originelles ? Il n’imite que ce que Dieu a. C’est 

pour cette raison que Satan apporte la sienne par la 
science et l’a dispersé sur le peuple et c’est pour cette 

raison, celui qui vit par l’épée mourra par l’épée. Votre 
chair pourrit. Quelle était le jugement au 
commencement ? Ils ont eu des rapports sexuels et 

n’ont pas reçu un mal de dent mais du deuil.  Il a 
prononcé là le jugement. Ensuite des hommes 
mélangeaient des choses dans les tubes à essai, 

produisant des microbes et les dispersant sur les 
nations, le Prophète a dit, n’est-ce pas juste ? Alors, 

qu’est-ce que Dieu fait après ? Il apporte la même chose 
à la fin et permet que les oiseaux du ciel les avalent 
pendant qu’ils sont en vie.  Est-ce juste ? Lisez 

Apocalypse 19 et vous le verrez.  C’est Dieu qui est en 
train de faire cela. 

 Quand Moïse et Élie les frappent avec les plaies aussi 
souvent qu’ils le veulent, ces plaies n’arrivent pas des 
laboratoires, vous le savez.  Ce sont des plaies qui 

arrivent par la Parole parlée : des ulcères par la Parole 
parlée ; des puces par la Parole parlée ; des grenouilles 
par la Parole parlée.  Mais savez-vous que l’homme les 

élève dans les laboratoires ? Certes ! Ils ont dispersé des 
puces sur les gens. Il pleut tout à coup et vous dites, 

d’où toutes ces choses viennent-elles ? Nous n’avons 
pas vu des telles choses pour beaucoup d’années.  
Ensuite le choléra passe par là. Ces puces 

transportaient des choses sans que personne ne le 
soupçonne - c’est simplement une puce. On a dit du 
moustique, nous avons trouvé un nouveau qui est un 

type différent et qui a de la résistance contre le vaccin 
et l’antibiotique. Pensez-vous qu’il s’est muté ? Peut-

être ou il est peut-être élevé dans un laboratoire et lancé 
sur le peuple pour voir ce qui en sera l’efficacité. Que 
pensez-vous que le livre d’Apocalypse est, un livre 

historique ? Quand l’enfer est ouvert dans les derniers 
jours et tous ces démons y sont montés et il a dit, j’ai 
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prêché que les savants sont au diable.  Et remarquez 
combien ce monde entier entre en insanité et ces choses 

dans les derniers jours.  Mes amis, laissez-moi vous 
dire, nous sommes assis en tant qu’église mais nous ne 

jouons pas d’église. Nous ne voulons pas jouer d’église. 
Puisse Dieu nous aider parce que la seule chose dit-il, 
ne fais pas du mal à ceux qui ont le sceau de Dieu ; ne 

fait pas du mal à ceux qui ont le sceau. 
J’ai confiance que Dieu me donne un peu de temps 

pour être restauré et ma santé se rétablit complètement. 

Je suis presque là. J'aurais aimé prêcher et terminer un 
petit message comme ceci pour vous parce que, vous 

savez, vous vous asseyez là et vous regardez des choses 
et vous laissez les choses vous comblent et vous venez 
au service et vous voudriez le partager avec le peuple. 

Vous voulez qu'ils constatent : « regardez ce qui arrive 
autour de nous. L'agneau s'avance.  Le sanctuaire est 

devenu enfumé. Les exterminateurs » Qui sont ces 
exterminateurs ? Viennent-ils avec des armes 
biologiques, des armes chimiques et des armes 

nucléaires ? Est-ce ce qu’ils viennent avec cela ? Qu’en 
pensez-vous ?  Est-ce que quelques de ces nations sont 
des armes destructrices comme Tite et les autres ? 

Sont-ils des prédateurs ? Est-ce que c’est la bête au 
travail, dévorant la terre ? Qu’est-ce que c’est ça ? Que 

signifient ces choses ?  Ça fait partie de l’Épouse ici ? 
Vous-dites : « Je ne pense pas, Frère Vin. » Pouvez-vous 
imaginer ce qu’ils prêchent dans des autres églises ce 

matin ? Pouvez-vous imaginer combien de temps des 
hommes ont fait l’appel pour des offrandes et combien 
de fois un homme essaie de parler en langues et se 

rouler au sol et projeter quelqu’un et parler d’un certain 
programme au peuple ?  

Peut-Être que je vous ai retenu un peu trop de temps 
mais pouvez-vous vous asseoir et penser au sujet de de 
ce que vous avez entendu ? J’essaie de vous le montrer 

dans la nature.  J’essaie de vous le montrer dans les 
nations.  J’essaie de vous le montrer dans le monde. 
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J’essaie de vous montrer des différentes choses dans 
votre propre vie.  Il s’agit de la survie, mes amis.  Il s’agit 

de vaincre ! C’est un monde hostile aujourd'hui.  Il 
faudrait une Épouse solide avec de la foi solide.  Que 

Dieu nous aide ! 
Inclinons nos têtes pour prier. Que les musiciens 

viennent pour moi. « Je chante, je T’aime, je T’aime. » Je 

L’aime simplement pour Sa Parole et quand elle s’ouvre, 
elle apporte une plus grande joie dans mon cœur et je 

sais qu’Il me montre comment sortir d’ici.  Il ne me 
laisse pas marcher dans les ténèbres.  Il me fait voir que 
nous sommes au temps de la fin.  Il me fait voir la 

grande tromperie qui trompe le monde entier.  Il me 
laisse voir combien vraie est Sa Parole, « L’Épouse ne 
serait pas trompée. » Il me laisse voir que nous nous 

naviguons à notre origine même.  Il nous fait retourner, 
une loi dedans nous qui travaille avec nous. « Je chante. 
Je T’aime. » 

[Chant #581, Chants qui vivent –N.D.É.] 

Je chante, je… 
L’aimez-vous vraiment ? Chantez à Lui. Dites-Lui. Au 

milieu de tout chaos, l’Épouse et l’Époux deviennent un. 
 Je T’aime, Seigneur 
Je T’aime, Seigneur 

 
Je chante, Je Te sers, Seigneur 
Si vous êtes vraiment sincère, levez-vous les mains à 

Lui. Dites-Lui : « Seigneur, Je Te servirai. » Pas 
simplement vous lever les mains comme si vous faites 

l’aérobie mais levez-vous les mains comme le sacrifice 
du soir, comme un gage, comme une promesse et 
comme un signe de reddition. 

Je chante, je... 
Je Te servirai, Seigneur.  Je vois ce que c’est ce 

monde. Je raffermis ma position aujourd’hui et je 
confirme ma promesse à Toi aujourd'hui. 

…sers 
Je n’ai qu’un maître et Il sera Toi, Père. 
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Seigneur, je Te sers… 
Toi seul est digne de toute louange. 

Je chante, je Te loue… 
Je Te louerai le matin, je Te louerai le midi, et je Te 

louerai quand le soleil se couche.  On te louera dans 
Sion. Oh Dieu, qu’il soit devant ta face comme l'encens 
doux.  Alléluia ! 

Je chante, je… 
Alléluia ! Je Te louerai au bon temps et je Te louerai 

au mauvais temps. 

Je Te loue, Seigneur. 
Je Te loue, Seigneur.  
Oh « je chante, je T’aime. » Il nous a aimés 

premièrement, mes amis. Il répand plus de Son amour 
dans nos cœurs par le Saint-Esprit.  Ouvrez votre cœur 

à Lui. Laisse-Lui vous remplir. Que cet amour Agapo, 
cet Amour divin, ce Saint-Esprit béni trouve un lieu 

pour vous saturer l’âme ; pour venir à l’intérieur. 
Alléluia ! L’Amour vous fera vous abandonner à Lui. 
Vous ne lui résistez pas. Vous vous abandonnerez. Vous 

vous dévouez.  Vous vous céderez.  Vous serez son 
esclave d’amour. Vous le laisserez régner sur votre vie.  

…T’aime, Seigneur, 
Je T’aime, Seigneur.  
Père céleste, des profondeurs de nos cœurs nous 

exprimons notre gratitude, nos actions de grâce à Toi 
pour la grande grâce qui nous est venue en ces derniers 
jours.  Vous dites Zorobabel va rapporter cette pierre 

principale avec des acclamations de grâce, grâce. 
Combien nous Te remercions pour l’avoir envoyé Père, 

ce septième ange-messager. Il a rapporté le Message de 
fondation originelle aux derniers jours, restaurant 
l’Église, l'ensemencement originelle et l’a ramené à la 

semence originelle, oh Dieu, que Christ dans la vraie 
Église sera la continuation du livre des Actes. 

Et Dieu, tandis que nous regardons cette grande 

unité du Dieu unique dans l’Église unique là et 
comment ils furent si liés avec Toi Seigneur, unifiés, 
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gouvernés et influencés parce que l’esprit qui était en 
Jésus Christ était en eux. Ils savaient ce que Tu voulais 

qu’ils aient fait avec la Parole, Père.  Tu pouvais 
communiquer Ta volonté à eux et ils pouvaient 

l’exécuter sans hésitation.  Ils n’avaient point de 
représailles.  Ils se levaient et s’avançaient sous 
l’inspiration, indépendamment du genre d'opposition, 

quel que soit les circonstances et combien difficile il 
semblait.  Ils mettaient leurs vies en péril pour Toi 
Seigneur ; comme ces hommes ont fait avec David au 

temps de la moisson, entre son rejet et avant qu’il soit 
venu au pouvoir, parce qu’ils l’ont aimé, parce qu’ils 

étaient oints de son désir, parce qu’ils ont reconnu que 
le royaume qui lui a été promis, venait dans le Père.  Ils 
savaient qu’il ne restait plus beaucoup de jours. Et 

Dieu, ils vivaient et ils désiraient le voir établir sur le 
trône et être à son côté. 

Tandis que nous regardons dans les Écritures 
Seigneur, nous sentons que ces choses nous parlent de 
quelque chose. Dans le temps de la fin, Ton Prophète l’a 

appliqué à nous de cette manière.  Tu nous as donné 
une grande grâce pour nous faire voir cela Père. 
Maintenant, nous vivons pour cela. Maintenant est le 

but et l’objectif qui est devant nous. Aujourd’hui nous 
nous sommes assis dans Ta Présence et Ta Parole s’est 

annoncée pour illuminer nos esprits et pour nous 
éclairer dans notre compréhension, comme nous 
voyons les Écritures qui s’accomplissent avec tant de 

rapidité, seuls les nouveau-nés pourront le suivre, Père.  
Dieu, que ce royaume que nous avons vu soit si 

établit dans nos cœurs. Tandis que nous voyons ce 

monde s’effondre de nouveau, garde-nous sensibles et 
garde-nous sous Ta conduite.  Et comme la réunion se 

termine, que la Parole, Père, qui a été annoncée 
aujourd’hui, beaucoup plus pourrait être dit Seigneur, 
mais je suis une pauvre représentation Dieu, pour 

pouvoir apporter Ta Vérité la manière dont elle a besoin 
d’être apportée.  Et je prie Seigneur, que Tu le prendras 
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et le donner du sens à cela Seigneur Dieu, qu’ils 
puissent le saisir dans sa simplicité et pourtant dans 

toute sa profondeur ; pour voir, oh Dieu, comment 
l’homme s’est éloigné de l’arbre de la vie, où nous 

T’aurions vu dans la nature, nous T’aurions vu en tout 
et nous aurions su tous tes grands secrets. Mais Dieu, 
nous avons été si aliénés dans cette société faite 

d’homme, cet Éden de Satan, arrachés de notre 
originalité et déformés, que ce n’est pas étonnant que le 
monde est dans l’obscurité dans laquelle il est 

aujourd’hui. Il est perdu. Nous Te remercions qu’il y 
aurait de la lumière au temps du soir et la voie vers la 

gloire nous trouverons certainement, Nous marchons 
dans cette lumière qui nous a pris de ce monde et elle 
nous amène dans cette civilisation de foi et cette Parole 

est une lampe à nos pieds et une lumière sur notre 
sentier que Tu accordes pleinement de jour en jour une 

entrée dans le royaume éternel. Que nous prêtions 
attention d’autant plus à elle comme une lampe qui 
brille dans un lieu obscur ! Comme le jour se lève et 

l’Étoile du matin se lève dans nos cœurs afin que nous 
soyons inaugurés, Seigneur, dans ce grand septième 
jour. 

Bénis tous et chacun Père, les étrangers et les 
visiteurs dans nos portes qui se sont assis et ceux qui 

entendent ces choses à maintes reprises, Dieu, qu’elles 
les font le contempler profondément et chercher les 
Écritures pour voir si ces choses sont ainsi et Dieu, 

prends cette Parole et cache-la dans leurs cœurs. Tu as 
dit que nous ne devrions pas nous borner à l’écouter la 
Parole et ceux qui mettent la Parole en pratique. Nous 

ne voulons pas juste nous réjouir autour de la lumière 
mais nous voulons marcher dans la Lumière que Tu as 

envoyée pour nous apporter une union avec Toi, Père. 
Que nous ne soyons pas satisfaits jusqu’à ce que vous 
voyons Jésus Christ se reflétant dans et à travers nous 

; marchant dans nos pieds et parlant à travers nos 
lèvres, pensant à travers nos esprits, travaillant avec 
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nos mains et croyant avec nos cœurs jusqu’à ce que 
chaque mouvement que nous faisons soit une 

expression de Lui qui est la Lumière du monde ! Bénis 
tous et chacun, Père. 

Le baptême qui vient, nous prions que ceux qui ont 
pris cette grande décision importante, Seigneur, et 
même comme ils viennent dans la piscine aujourd’hui 

pour avoir remis leurs péchés, que cette grande grâce 
les entoure tandis qu’ils y entrent, Père aux profondeurs 
de la sincérité, faisant une séparation de toute 

incrédulité et venant, oh Dieu, pour être planté dans la 
ressemblance de Ta mort et ressuscité dans la 

ressemblance de Ta résurrection.  Que Ta Présence soit 
là pour les recevoir et leur donner le baptême du Saint-
Esprit. Accord-le Père ! Nous remettons toutes choses 

dans Tes mains. Continue à avoir la prééminence dans 
notre milieu. Guide-nous dans le reste de la réunion. Et 

ceux qui auront à partir, Dieu, qu’ils partent dans la 
paix et la sécurité.  Bénis leur départ comme Tu as béni 
leur entrée, Père.  Nous Te remercions pour tout. 

Souviens-toi de ceux qui sont dans les îles là-bas, les 
saints précieux, des frères et des sœurs à la Dominique, 
à la Grenade, à Tobago, Saint Vincent, qui s’assoient et 

entendent ces choses, Seigneur Dieu, qu’ils voient 
combien l’heure est tardive et Dieu, ils rejettent tout 

fardeau, et le péché qui les enveloppe si facilement. 
Qu’ils se rendent complètement disponible à Toi, les 
humiliant sous la main puissante de Dieu. Dieu, que Tu 

répandes Ton Esprit parmi eux dans une telle manière 
et les utilises pour l’accomplissement de Ta Parole dans 
leur île, même quand nous désirons cela pour nous-

même car nous sommes dans un tel grand besoin.  
Accorde-le, Seigneur ! Nous demandons ces choses au 

nom précieux de Jésus, amen. 
Que Dieu vous bénisse, comme nous donnons la 

réunion au frère pour le baptême. Ceux qui vont partir, 

je suppose que vous pouvez partir maintenant. Ceux 
qui s’assiéront et seront témoins du baptême, que Dieu 
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vous bénisse richement. 
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